П.В. и И.В.Киреевские (1808-1856); (1806-1856)
 
Список музейных предметов основного и научно-вспомогательного фондов Редкая книга, Рукописно-документальный фонд, Изобразительные источники, Вещественные памятники. 
Из коллекции БУКОО ОГЛМТ (Фонд № 8)
Всего: 420 ед. хр.

Составитель: Уракова Н.В.

2017

СОДЕРЖАНИЕ:
1	Редкая книга	3	
2	Рукописно-документальный фонд	41	
3	Аудиовизуальные материалы	42	
4	Графика	42	
5	Графика НВ	43	
6	Живопись	44	
7	Живопись НВ	44	
8	Копии НВ	44	
9	Мебель	45	
10	Негативы НВ	45	
11	Скульптура НВ	45	
12	Фотографии	45	
13	Фотографии НВ	49	

СПИСОК ПРЕДМЕТОВ

№ п/п 	Учетные обозначения 	Автор, название, датировка 	
	
Pедкая книга	
1.	ОГЛМТ ОФ-326/1
РК-5859
РК. Ф.8. Оп.2. 212	Книга
Опыт в старинной русской дипломатике, или способ узнавать на бумаге время, в которое писаны старинныя рукописи, с приложением рисунков вологодского купца Ивана Лаптева.- Спб.: В типогр. департамента народнаго просвещения, 1824.- 11с.+ 28с.	
2.	ОГЛМТ ОФ-326/2
РК-5804
РК. Ф.8. Оп.2. 163	Книга
[Дмитриевский И.И.]. Историческое, догматическое и таинственное изъяснение на литургию, в котором показуется: от кого, когда и на какой конец установлена Литургия /Собранное из Священного Писания, правил и деяний Вселенских и поместных Соборов, из писаний древних Святых Отцев и других достоверных повествователей, со внесением их свидетельств точными словами.- Издания новога тиснение третие.- М.: В Синодальной типогр., 1823.- 40с.+ 99с.+ 275с.+ IIс.+ 68с.+ 3л.	
3.	ОГЛМТ ОФ-326/3
РК-5868
РК. Ф.8. Оп.2. 8	Книга
Достопамятности Санктпетербурга и его окрестностей. Кн. 4-я /Сочинение Павла Свиньина.- СПб.: В типогр. В.Плавильщикова, 1821.- 195с.+ 4л. илл.	
4.	ОГЛМТ ОФ-326/4
РК-5815
РК. Ф.8. Оп.2. 174	Книга
Богуш-Сестренцевич Станислав. История царства Херсонеса Таврийского. Т.2. История Таврии.- Спб.: В типогр. Шнора, 1806.- 444с.+ 1 карт.	
5.	ОГЛМТ ОФ-326/5
РК-5881
РК. Ф.8. Оп.2. 17	Конволют
[Воейков И.Г.]. Христианская богословия для желающих в благочестии вышшаго успеха, предложенная Иеромонахом Ювеналием. Ч. 1, 2, 3.- М.: В Синодальной типографии, 1806. 261с.+ 265с.+ 331с.	
6.	ОГЛМТ ОФ-326/6
РК-5846
РК. Ф.8. Оп.2. 203	Конволют
Лолм, де. Конституция Англии, или состояние Английскаго Правления, сравненнаго с Республиканскою формою и с другими Европейскими Монархиями. Т.I-II /Сочинение Г. ле-Лолма, члена двух-сотнаго Совета Женевской республики; Перевел с французскаго Коллежский Ассессор Иван Татищев.- М.: В Университетской типогр., 1806.- 4л.+ 266с.+ 2л.+ 291с.	
7.	ОГЛМТ ОФ-326/7
РК-5839
РК. Ф.8. Оп.2. 196	Книга
Краткая Российская история, изданная в пользу Народных Училищ Россиийской Империи.- пятым тиснением.- Спб.: При Имп. Академии наук, 1810.- 191с.+ 2л. карт.	
8.	ОГЛМТ ОФ-326/8
РК-5851
РК. Ф.8. Оп.2. 7	Конволют
(Манштейновы) Современныя записки о России В историческом, политическом и военнодейственном отношениях. Ч.1, 2 /Перевод с французкаго подлинника.- Дерпт: В университетской типографии М.Гренциуса, 1810.- 425с.+ 292с.	
9.	ОГЛМТ ОФ-326/9
РК-5826
РК. Ф.8. Оп.2. 184	Книга
Доклад Комитета о усовершении Духовных Училищ, и Начертание правил о образовании сих Училищ и содержании Духовенства при церквах служащаго, с приложением Имянных Высочайших Указов, по сему предмету последовавших.- Спб.: При Святейшем Правительствующем Синоде, 1809.- 89с.+ 5л.прилож.	
10.	ОГЛМТ ОФ-326/10
РК-5829
РК. Ф.8. Оп.2. 187	Книга
Истрическое обозрение Рязанской губернии, разделенное на пять периодов в виде летописца, Изображающаго древнее и новое состояние сея Губернии, с присовокуплением на каждый период политических, статистических, физических и географических замечаний /Изданное К.А.Тихоном Воздвиженским.- М.: В Типогр. С.Селивановскаго, 1822.- IXс.+ 405с.+ 4л.	
11.	ОГЛМТ ОФ-326/11
РК-5834
РК. Ф.8. Оп.2. 191	Книга
Гесс де Кальве Г. Теория музыки или рассуждение о сем искусстве <...>. Ч.I /Сочинено в России и для Русских; Переведено с немецкой рукописи Разумником Гонорским.- Харьков: В Университетской типогр., 1818.- 3л.+ 304с.	
12.	ОГЛМТ ОФ-326/12
РК-5825
РК. Ф.8. Оп.2. 183	Книга
Голдсмит О. История Римская от основания Рима, до разрушения Западной империи. ч.I /Пер. с англ. Алексей Осинский.- Спб.: В типогр. Иос. Иоаннесова, 1819.- 16с.+ 459с.	
13.	ОГЛМТ ОФ-326/13
РК-5844
РК. Ф.8. Оп.2. 201	Книга
Летописец, содержащий в себе российскую историю от 6360 до 7106 (852-1598) года, То есть по кончну Царя и Великаго Князя Федора Иоанновича.- М.: В Синодальной типографии, 1819.- 230с.	
14.	ОГЛМТ ОФ-326/14
РК-5808
РК. Ф.8. Оп.2. 167	Книга
История российской иерархии. Ч.I / Собранная Новогородской Семинарии Префектом, философии учителем, соборным иеромонахом Амвросием.- М.: При Синодальной типографии, 1807.- XIс.+ Xс.+ 645с.+ Vс.	
15.	ОГЛМТ ОФ-326/15
РК-5801
РК. Ф.8. Оп.2. 161	Книга
Указатель россиийских законов, временных учреждений, суда и расправы. Ч.I, содержащая в себе Узаконения со времен Владимира Великого по 1650 год /Изданный с Высочайшего соизволения надворным советником Львом Максимовичем.- М.: В  привилегированной типогр. Кряжева и Мея, 1803.- XXVIIIс.+ 8с.+ 383с.	
16.	ОГЛМТ ОФ-326/16
РК-5870
РК. Ф.8. Оп.2. 221	Книга
Скифская история, содержащая по себе: О названии Скифии и границах ея; О народах Скифских, о начале и умножении Золотыя Орды и о Царях бывших тамо; О Казанской Орде и о Царях их, и о взятии города Казани;  О Перекопской Орде или Крымской, и о Царях их; О Махомете прелестнике Агарянском и о прелести вымышленной от него; О начале Турков и о Султанах их, с приложением повести, о поведении и жительстве Турецких султанов в Константинополе. Ч.I / Из разных иностранных историков, паче же из Россиийских верных историй и повестей, от Андрея Лызлова прилежным трудом сложена и написана лета 1692; а ныне во свет издана Николаем Новиковым, членом Вольного Российского Собрания, при Императорском Московском Университете.- 2-е изд.- М.: В типогр. Компании Типографической, 1787.- 206с.	
17.	ОГЛМТ ОФ-326/17
РК-5807
РК. Ф.8. Оп.2. 166	Книга
[Шафиров П.П.]. Разсуждение какие законные причины его Царское Величество Петр Первый Царь и повелитель всероссийский и протчая, и протчая, и протчая: к начатию войны против Короля Карола 12, Шведского 1700 году имел<...>.- Санкт Питербурх, Лета Господня 1716 года, а напечатано 1717.- 128с.	
18.	ОГЛМТ ОФ-326/18
РК-5880
РК. Ф.8. Оп.2. 229	Книга
Шхонбек А. История о ординах или чинах воинских паче же кавалерских: Обдержащая Уставления поведения и практику, принципалных действ, и великомагистерских, со оружием, и их фигурами. Ч.I / переведена с французскаго языка на российский и напечатана повелением Царскаго величества в типографии московской лета Господня 1710 го в месяце августе.- М., 1710.- 2л.+ 459c.	
19.	ОГЛМТ ОФ-326/19
РК-5843
РК. Ф.8. Оп.2. 200	Книга
Летописец руской от пришествия Рурика до кончины Царя Иоанна Васильевича. Ч. II / Издал Н.Л.- Спб.: В типогр. Горнаго Училища, 1792.- 367с.	
20.	ОГЛМТ ОФ-326/20
РК-5806
РК. Ф.8. Оп.2. 165	Книга
Книга степенная царского родословия, содержащая Историю Российскую с начала оного до времен Государя Царя и Великого Князя Иоанна Васильевича, Ч.I /Сочиненная трудами преосвященных митрополитов Киприана и Макария; А напечатанная под смотрением Коллежского советника <...> Г.Ф.Миллера.- М.: При Имп. университете, 1775.- 580с.	
21.	ОГЛМТ ОФ-326/21
РК-5816
РК. Ф.8. Оп.2. 175	Конволют
I. Сочинение о Варягах / Автора Феофила Сигефра Беэра, бывшаго Профессора Восточной истории, и Восточных языков, при Императорской Академии наук; Переводил с латинскаго языка Кирияк Кондратович. 1747 года, в Генваре.- Спб.: При Имп. Академии наук, 1767; II. Исследование сочинителя Ригера о воздухе / С латинскаго языка Кирияком Кондратовичем в 1744 году, в Марте месяце переведено.- Спб.: При Имп. Академии наук, 1767; III. География Российская и соседственных с Россией областей около 947 году / Из книг северных писателей выбрана автора Беэра, бывшаго Ориентальной истории и языков Профессора при Императорской академии наук; Переводил Кириак Кондратович.- Спб.: При Имп. Академии наук, 1767; IV. География российская из Константина Порфирогенита, то есть багрянороднаго или порфиророднаго /Феофила Сигефра Беера, бывшаго Профессора Восточной истории и языков; Переведено Кирияком Кондратовичем в 1747 году.- Спб.: При Имп. Академии наук, 1767.- 5л.+56с.+ 5л.+75с.+ 6л.+ 80с.+ 4л.+ 78с.	
22.	ОГЛМТ ОФ-326/22
РК-5841
РК. Ф.8. Оп.2. 198	Книга
Ксенофонта о достопамятных делах и разговорах Сократовых четыре книги и оправдание Сократово перед судиями /Переведено с греческаго языка Надворным советником Григорием Полетикою.- Спб.: При Имп. Академии наук, 1762.- 6л.+ 420с.+ 1л.	
23.	ОГЛМТ ОФ-326/23
РК-5869
РК. Ф.8. Оп.2. 220	Книга
Диодор Сикилийский. Историческая библиотека. Ч.I /Переведена с греческаго на российский язык Ив.Алексеевым.- Спб.: При Имп. Академии наук, 1774.- 371с.	
24.	ОГЛМТ ОФ-326/24
РК-5878
РК. Ф.8. Оп.2. 227	Книга
Флавий Иосиф. Древности иудейские. Ч.I /С латинскаго на российский язык переложенныя придворным священником  Михаилом Самуйловым.- 3-е тиснение.- Спб.: При Имп. Академии наук, 1795.- 7л.+ 403c.	
25.	ОГЛМТ ОФ-326/25
РК-5879
РК. Ф.8. Оп.2. 228	Книга
Флавий Иосиф. Древности иудейские. Ч.II /С латинскаго на российский язык переложенныя придворным священником  Михаилом Самуйловым.- 3-е тиснение.- Спб.: При Имп. Академии наук, 1795.- 421c.	
26.	ОГЛМТ ОФ-326/26
РК-5874
РК. Ф.8. Оп.2. 225	Книга
Стриттер Ив. История Российского государства. Ч.III.- Спб., 1802.- 328с.+ примеч. на 6 л.л.	
27.	ОГЛМТ ОФ-326/27
РК-5850
РК. Ф.8. Оп.2. 206	Книга
Мальгин Т. Опыт историческаго изследования и описания Старинных судебных мест Российскаго Государства, и о качестве лиц и дел в оных /Сочинил и издал Императорской Российской Академии член, коллежский Ассесор Тимофей Мальгин.- Спб.: При Имп. АН иждивением трудившагося, 1803.- 3л.+VIIс.+ 115с.	
28.	ОГЛМТ ОФ-326/28
РК-5875
РК. Ф.8. Оп.2. 226	Книга
Судебник Государя Царя и Великого князя Иоанна Васильевича, и некоторые сего государя и ближних его преемников Указы /Собранные и примечаниями изъясненные покойным тайным советником и Астраханским губернатором Василием Никитичем Татищевым.- 2-е изд.- М.: В Университетской типогр. у Н.Новикова, 1786.- VIc.+ с.7-270.	
29.	ОГЛМТ ОФ-326/29
РК-5822
РК. Ф.8. Оп.2. 180	Книга
Авл Геллий. Афинских ночей записки, Содержащияся в двадцати книгах. Ч.I / Переведены с латинскаго языка в Московской Славено-Греко-Латинской Академии.- М.: В типогр. компании Типографической, 1787.- XXXIIс.+ 470с.	
30.	ОГЛМТ ОФ-326/30
РК-5823
РК. Ф.8. Оп.2. 181	Книга
Авл Геллий. Афинских ночей записки, Содержащияся в двадцати книгах. Ч.II / Переведены с латинскаго языка в Московской Славено-Греко-Латинской Академии.- М.: В типогр. компании Типографической, 1787.- XXIVс.+ 464с.	
31.	ОГЛМТ ОФ-326/31
РК-5828
РК. Ф.8. Оп.2. 186	Конволют
Историческое описание города Пскова и его древних пригородов с самого их основания. Заключающее в себе многия достойныя любопытства происходимости. ч.I-VI /Составленное из многих древних летописцев, надписей записок и Россиийской итории, Николаем Ильинским. - Спб.: В типогр.Б.Л.Гека, 1790, 1791, 1793, 1795 - В Нижнем Нове-Граде, 1794.- 67с.+ 2л.+ 71с.+ 52с+ 64с.+ 62с.+ 60с.	
32.	ОГЛМТ ОФ-326/32
РК-5853
РК. Ф.8. Оп.2. 208	Книга
Известие о дворянах россиийских: О их древнем происхождении; о старинных чинах, и какия их были должности при Государях, Царях и Великих Князьях; о выборе доказательств на дворянство; о родословной книге; о владении деревень; о службе предков и собственной, и о Дипломах /Сочиненное Коллежским Советником Ф.И.Миллером; Издано И.Р. с присоединением некоторых, относящихся к тому же предмету, статей.- Спб., 1790.- 8с.+ 494с.+ 7с.	
33.	ОГЛМТ ОФ-326/33
РК-5871
РК. Ф.8. Оп.2. 222	Книга
Сир Вльтер Скотт. История Шотландии. Ч.2 /Пер. с англ. М.М.- Спб.: В типогр. Департамента народного просвещения, 1831.- 385с.	
34.	ОГЛМТ ОФ-326/34
РК-5849
РК. Ф.8. Оп.2. 15	Книга
[Максим Исповедник]. Святаго отца нашего Максима, [Четыре сотни глав] о любви.- 2-е изд.- М.: В Синодальной типографии, 1831. VIс.+ 150с.	
35.	ОГЛМТ ОФ-326/35
РК-5805
РК. Ф.8. Оп.2. 164	Книга
Иоанн, Ексарх Болгарский: Изследование, объясняющее историю словенского языка и литературы IX и Х столетий /Написано Константином Калайдовичем; С 16-ю гравированными изображениями.- М.: В Типогр. С.Селивановского, 1824.- Vс.+ 218с.+ 2л.+ 7л.рис.+ 1л.	
36.	ОГЛМТ ОФ-326/36
РК-5838
РК. Ф.8. Оп.2. 195	Книга
Коцебу Август. Свитригайло, великий князь Литовский, или Дополнение к историям Литовской, Российской, Польской и Прусской /Перевод с немец.- Спб.: В типогр. Медицинскаго Департамента Министерства Внутренних Дел, 1835.- 5л.+ 235с.+ 44с.+ 30с.+ 1л.	
37.	ОГЛМТ ОФ-326/37
РК-5845
РК. Ф.8. Оп.2. 202	Конволют
Лефорт А.А. История царствования Государыни Императрицы Екатерины II. Ч.IV-V.- М.: В типогр. С.Селивановскаго, 1838.- VIIIс.+ 335с.+ 48с.+ 365с.+ IIс.+ 42с.+ 43с.	
38.	ОГЛМТ ОФ-326/38
РК-5832
РК. Ф.8. Оп.2. 189	Книга
Италиянско-российский словарь. Ч.II: M-Z /Составленный Павлою Криворотовою.- М.: В Университетской типогр., 1839.- 561с.+ 1л.	
39.	ОГЛМТ ОФ-326/39
РК-5848
РК. Ф.8. Оп.2. 205	Конволют
Преподобнаго отца нашего Макария Египетскаго, нареченнаго Великим, духовныя преполезныя беседы, о совершенстве,  Християнам приличном, и о снискании котораго им стараться надлежит. Ч.I-II /Переведены с Еллиногреческаго языка в Московской Академии.- М.: В Синодальной типогр., 1839.- Xc.+ 255c.+ VIIс.+ 222с.	
40.	ОГЛМТ ОФ-326/40
РК-5817
РК. Ф.8. Оп.2. 176	Конволют
Базили К. Архипелаг и Греция в 1830 и 1831 годах. Ч.I-II. (С приложением двух портретов и двух видов).- Спб.: В типогр. Н.Греча, 1834.- Хс.+ 256с.+ Vс.+ 280с.	
41.	ОГЛМТ ОФ-326/41
РК-5872
РК. Ф.8. Оп.2. 223	Конволют
Снегирев И. Русские в своих пословицах: Рассуждения и исследования о Русских пословицах и поговорках. Кн. III-IV.- М.: В Универс. типогр., 1834.- 280с.+ 212с.+ 1л.	
42.	ОГЛМТ ОФ-326/42
РК-5819
РК. Ф.8. Оп.2. 177	Книга
Вейдемейр А. Царствование Елисаветы Петровны, служащее продолжением Обзора главнейших происшествий в России, с кончины Петра Великаго, и проч. того же автора. ч.I-II.- Спб.: В типогр. Департамента внешней торговли, 1834.- 2л.+ 143с.+ 6л.+ 143с.	
43.	ОГЛМТ ОФ-326/43
РК-5865
РК. Ф.8. Оп.2. 217	Книга
Разговоры между испытующим и уверенным О Православии Восточной Греко-Российской Церкви с присовокуплением выписки из окружнаго письма Фотия Патриарха Цареградскаго к Восточным Патриаршим Престолам.- 2-е изд.- М.: В Синодальной типографии, 1833.- 1л.+ 179с.	
44.	ОГЛМТ ОФ-326/44
РК-5796
РК. Ф.8. Оп.2. 158	Книга
Слова о священстве Старого Отца нашего Иоанна Златоуста, Архиепископа Константинопольского.- М.: В Синодальной типогр., 1835.- на старосл. яз. 202с.	
45.	ОГЛМТ ОФ-326/45
РК-5814
РК. Ф.8. Оп.2. 173	Книга
Словарь достопамятных людей русской земли, содержащий в себе Жизнь и деяния знаменитых полководцев, министров и мужей государственных, великих иерархов православной церкви, отличных литераторов и ученых, известных по участию в событиях отечественной истории. Ч.2, Г.I /Составленный Д. Бантыш-Каменским и изданный А.Ширяевым.- М.: В типогр. С.Селивановского, 1836.- Vс.+ 459с.	
46.	ОГЛМТ ОФ-326/46
РК-5856
РК. Ф.8. Оп.2. 211	Книга
О старинных степенях чинов в России в которых благородные службу производили, и как были из одной в другую жалованы; также О чинах и о их должностях.- б.м., б.г.- 50с.	
47.	ОГЛМТ ОФ-326/47
РК-5864
РК. Ф.8. Оп.2. 16	Книга
Православное исповедание католической и апостольской церкви восточной, с приложением двух слов святого Иоанна Дамаскина о святых Иконах и изложения Веры, по откровению Святого Григория Чудотворца, Епископа Неокесарийского /Пер. с греческого языка в Санктпетербургской Духовной Академии.- 4-е изд.- М.: В Синодальной типографии, 1831. 215с.	
48.	ОГЛМТ ОФ-326/48
РК-5797
РК. Ф.8. Оп.2. 159	Книга
Православное учение или сокращенная христианская Богословия, для употребления Его Императорскаго Высочества Пресветлейшаго Всероссийскаго наследника, Благовернаго Государя Цесаревича и Великаго князя Павла Петровича /Сочинённая Его Императорскаго Высочества Учителем Иеромонахом, (бывшем после Синодальным членом Митрополитом Московским и Коломенским, и Свято-Троицкой Сергиевой Лавры Архимандриотом) Платоном.- М.: В Синодальной типогр., 1814.- на старосл. яз. 245с.	
49.	ОГЛМТ ОФ-326/49
РК-5855
РК. Ф.8. Оп.2. 210	Книга
Энциклопедия законоведения. Т.II. Вторая половина особенной части /Сочинение Доктора прав и Ординарнаго Профессора Энциклопедии Законоведения и Учреждений Российской Империи в Университете Св.Владимира Конст. Неволина.- Киев: В Университетской типогр., 1840.- VIIIc.+ 646с.+ 1л.	
50.	ОГЛМТ ОФ-326/50
РК-5786
РК. Ф.8. Оп.2. 149	Книга
Карманный латино-русский словарь /Составленный Алексеем Болдыревым, бывшим Профессором Москвоск. Унив. Статск. Сов. и Кав.- 2-е изд., вновь просмотренное, испр. и пополненное.- М.: В Университетской типогр., 1841.- IVс.+ 480с.	
51.	ОГЛМТ ОФ-326/51
РК-5862
РК. Ф.8. Оп.2. 215	Книга
Сочинения Платона. Ч.I: Протагор. Эвтидем. Лахес / Переведенные с греческаго и объясненныя Профессором Санктпетербургской Духовной Академии Карповым. - Спб.: В типогр. Имп. Российской Академии, 1841.- XXХVс.+ 411с.	
52.	ОГЛМТ ОФ-326/52
РК-5863
РК. Ф.8. Оп.2. 216	Книга
Творения велемудраго Платона. Ч.I /Переложенная с греческаго языка на российский священником Иоанном Сидоровским и коллежским регистратором Матфием Пахомовым, нахдящимся при обществе благородных девиц. - Спб.: При Имп. Академии наук, 1780.- 2л.+ XVс.+ 708с.	
53.	ОГЛМТ ОФ-326/53
РК-5837
РК. Ф.8. Оп.2. 194	Книга
Египет в прежнем и нынешем своем состоянии: Сочинение Клота-Бея, в двух частях, с портретами, картами и планами. Ч.I / Перевод с французскаго Андрея Александровича Краевскаго.- Спб.: Изд-е Книгопродавца В.Полякова, 1842.- LXХIс.+ 277с.+ 1л. карт.	
54.	ОГЛМТ ОФ-326/54
РК-5842
РК. Ф.8. Оп.2. 199	Книга
Элементарная грамматика греческаго языка, с присовокуплением Задач для первоначальных переводов с греческаго языка на русский и с русскаго на греческий /Составленная Доктором Р.Кюнером; Перевод Кандидата Имп. Московского университета К.Коссовича.- М.: В Университетской типогр., 1843.- XIVс.+ 228с.+ 112с.+ 1л.	
55.	ОГЛМТ ОФ-326/55
РК-5861
РК. Ф.8. Оп.2. 214	Конволют
Письма о должностях Священного Сана. Ч.I-II / Издатель А.Стурдза.- 4-е изд.- Одесса: В городской типогр., 1844.- Хс.+ VIс.+ 192с.+ 183с.+ 1л.	
56.	ОГЛМТ ОФ-326/56
РК-5798
РК. Ф.8. Оп.2. 12	Конволют
Иже во святых отца нашего Максима Исповедника на молитвы Отче наш, к некоему Христолюбцу толкование кратко; святого Юстина Философа и мученика изложение веры а правом исповедании, сиречь о святый и Единосвящной Троицы; Преподобнаго и Богоноснаго Отца нашего Аввы Фалассиа Ливийскаго и Африканскаго о любви и воздержании, и о умным жительстве. К Павлу пресвитеру. Сотница первая, вторая, третья, четрвертая; преподобнаго и богоноснаго отца нашего Сумеона митрополита Еухаiтскаго. Послание ко Иоанну Иноку и Затворнику.- б.м., б.г.- рукопись. 196с.+  1л.	
57.	ОГЛМТ ОФ-326/57
РК-5809
РК. Ф.8. Оп.2. 168	Конволют
Чтения о церковной словесности, или Гомилетика. Ч.I-II / Сочинение Киевской Духовной Академии ординарнаго профессора Якова Амфитеатрова.- Киев: В Типогр. Вальнера, 1846.- VIc.+ XVс.+ с.9-276+ XLVIIIс.+ 1л.+ 1л.вкл. (к с.255)+ 302с.+ ХХXVIс.+ XVIc.	
58.	ОГЛМТ ОФ-326/58
РК-5824
РК. Ф.8. Оп.2. 182	Книга
Сокращенная история Греции. Ч.II /Сочинение Голдсмита; Перевел с англ., в пользу училищ, Алексей Огинский.- Спб.: В типогр. Иос. Иоаннесова, 1815.- 320с.+ 9л.	
59.	ОГЛМТ ОФ-326/59
РК-5873
РК. Ф.8. Оп.2. 224	Книга
Соловьев С. История отношений между русскими князьями Рюрикова Дома.- М.: В Университетской типогр., 1847.- Хс.+ 696с.	
60.	ОГЛМТ ОФ-326/60
РК-5803
РК. Ф.8. Оп.2. 162	Книга
Акты юридические, или собрание форм стариннаго делопроизводства /Изданы Археологическою комиссиею.- Спб.: В типогр. II-го отд-я собственной Е.И.В.Канцелярии, 1838.- VIIс.+ 4л.+ 465с.+ 23с.+ 8с.+ 61с.	
61.	ОГЛМТ ОФ-326/61
РК-5833
РК. Ф.8. Оп.2. 190	Книга
Ведомость о народонаселении России по указам губерний и областей: Составленная из всеподданнейших отчетов Губернаторов, при статистическом отделении Совета Министров внутренних дел / А.К.- Спб.: В типогр. Эдуарда Праца, 1850.- 48с.	
62.	ОГЛМТ ОФ-326/62
РК-5854
РК. Ф.8. Оп.2. 209	Книга
О важнейших особенностях Лужицких наречий: Рассуждение писанное на степень магистра Кандидатом Е.Новиковым.- М.: В Университетской типогр., 1849.- 136с.+ 1л.	
63.	ОГЛМТ ОФ-326/63
РК-5831
РК. Ф.8. Оп.2. 13	Книга
История российской церкви /Цензор Климентий.- С.П.Б.: В типографии III Отд. Соб. Е.И.В.Канцелярии, 1838.- с.VII-IX+ 2л.+370с.	
64.	ОГЛМТ ОФ-326/64
РК-5866
РК. Ф.8. Оп.2. 218	Книга
[Раич Йован]. История разных славенских народов наипаче болгар, хорватов и сербов из тьмы забвения изъятая и во свет исторический произведенная Иоанном Райчем Архимандритом во Свято-Архаггельском монастыре Ковиле. Ч.IV.- Вена: При б. Г. Стефане Новаковиче, в Славено-Сербской, Валахийской и Восточных языков Привилег. типографии, 1795.- 1л.+ 446с.+ 62л. оглавл.	
65.	ОГЛМТ ОФ-326/65
РК-5830
РК. Ф.8. Оп.2. 188	Книга
[Голдсмит Оливер]. История Греции: Писано за многие перед сим годы: [История Голдшмида, лучшее сокращение Истории Ролленя]. Ч.I /Перевод.- б.м., б.г.- XVIIIс.+ 521с.+ 6с.	
66.	ОГЛМТ ОФ-326/66
РК-5818
РК. Ф.8. Оп.2. 18	Книга
Историческое родословие благородных дворян Воейковых, и проч. и проч. С приобщением Царских жалованных Грамот, и проч. и проч. /Собранное игуменом Ювеналием Воейковым; Печатано иждивением оной фамилии.- М.: В Университетской типографии. у В.Окорокова, 1792. 5л.+ IIc.+ IVс.+ 152с.+ XVIIIс.+ 4с.+ 8с.+ 8с.+ 4с.+ 44с.+ 17с.+ 13с.+ 28с.+ 6л. карт.	
67.	ОГЛМТ ОФ-326/67
РК-5827
РК. Ф.8. Оп.2. 185	Книга
Записки касательно Российской истории. Ч.III-IV /Сочинение Государыни Императрицы Екатерины II.- Спб.: В Имп. типогр., 1801.- 397с.+ 1л.+ 424с.	
68.	ОГЛМТ ОФ-326/68
РК-5835
РК. Ф.8. Оп.2. 192	Книга
Гесс де Кальве Г.Г. Теория музыки или рассуждение о сем искусстве <...>. Ч.II /Сочинено в России и для Русских; Переведено с немецкой рукописи Разумником Гонорским.- Харьков: В Университетской типогр., 1818.- 369с.+ 6с.	
69.	ОГЛМТ ОФ-326/69
РК-5852
РК. Ф.8. Оп.2. 207	Книга
[Кушенов-Дмитревский Д.Ф.]. Между-делье или Собрание образцовых русских и других пьес для семиструнной гитары. Состоящих в 100 номерах / Изданное В пользу господ любителей и охотников сего инструмента Д.Ф.Дмитревским.- Спб., [1819].- 68с.	
70.	ОГЛМТ ОФ-326/70
РК-5813
РК. Ф.8. Оп.2. 172	Книга
Бомарше. Фигарова женитьба: Комедия в пяти действиях /Сочинение Петра Августина Карона де Бомарше; Пер. на российский язык А.Л.- М.: В Университет. типогр у Н.Новикова, 1787.- XXIIIс.+ 247с.	
71.	ОГЛМТ ОФ-326/71
РК-5795
РК. Ф.8. Оп.2. 11	Книга
Извлечение писем каковы присланы, Переславла Залескаго Николскаго митрополита игумена Питирима...: [Переписка Переславльзалесского монастыря игумена Питирима со старообрядцами Нижегородских скитов].- Начало XVIII века. Рукопись. 160с.	
72.	ОГЛМТ ОФ-326/72
РК-5847
РК. Ф.8. Оп.2. 204	Книга
Львов П. Храм Славы Российских героев от времен Гостомысла до царствования Романовых.- Спб.: При Имп. Академии наук, 1803.- XXIIIс.+ 78с.+ 14с.+ 44с.+ 38с.+ 4с.	
73.	ОГЛМТ ОФ-326/73
РК-5802
РК. Ф.8. Оп.2. 19	Книга рукописная
Радищев А.Н. Путешествие из Санктпетербурга в Москву.- Спб., 1790.- 117л.	
74.	ОГЛМТ ОФ-326/74
РК-6335
РК. Ф.8. Оп.2. 230	Журнал
Московские ведомости. Т.II.- М., 1820.- №№53-104. с.1443-2956.	
75.	ОГЛМТ ОФ-326/75
РК-5860
РК. Ф.8. Оп.2. 213	Книга
Опыт теоретическаго и практическаго руководства к красильному и набивному искусствам с предварительным наставлением касательно возделывания и обработки красильных материалов: Для г.г. сельских хозяев, фабрикантов и красильщиков. С рисунками и приложением обращиков крашеных и набивных изделий, семян красильных растений и обращиков красильных материалов и препаратов. Т.I, тетрадь 1: Опыт теоретическаго и практическаго руководства к разведению марены (крапа) и фабрикации маренной вытяжки (гарансина) / Издает Федор Альбов.- М.: В типогр. Семена, 1847.- 105с.+ 1 л. рис.	
76.	ОГЛМТ ОФ-326/76
РК-5840
РК. Ф.8. Оп.2. 197	Книга
Краткое обозрение мифологии славян россиийских /П.Строев.- М.: В типогр. С.Селивановскаго, 1815.- 43с.	
77.	ОГЛМТ ОФ-326/77
РК-5800
РК. Ф.8. Оп.2. 160	Книга
[Ловецкий Алексей Леонтьевич]. Краткое руководство к познанию племен человеческого рода, с присовокуплением главных признаков, отличающих его от других животных /Составленное из сочинений, об этом предмете, д-ра Сосеротта и проф. Брока, п. А.Л-ким; С литографированными картинами.- М.: В Университетской типогр., 1838.- 48с.+ IIс.	
78.	ОГЛМТ ОФ-326/78
РК-5799
РК. Ф.8. Оп.2. 14	Книга
[Григория (св. Архиепископа Константинопольского) Назианзина, разные поучительные слова, а при том: 1. Беседы Василия Великого на Шестоднев. 2. Св. Афанасия Александрийского обличительные слова против Ариан. 3. Преподобного Иоанна Дамаскина книга Небеса, или изложение Христианския веры /пер. с греческого, Московского Чудова монастыря иеромонахом Епифанием Славеницким в 1656г.].- [М., 1665]. 2л.+ 2л.+ 10л.+ 220л.+ 2л.+ 43л.+ 70л.+ 88л.	
79.	ОГЛМТ ОФ-326/79
РК-5675
РК. Ф.8. Оп.2. 44	Книга
Рыцарские времена и сущность рыцарства: Лекции, собранные и  изданные под редакцией Бюшинга. Т.I-II.- Лейпциг: Ф.А.Брокгауз, 1823.- на немец.яз. ХVIIIс.+ 432c.+VIс.+ 297с.	
80.	ОГЛМТ ОФ-326/80
РК-5682
РК. Ф.8. Оп.2. 50	Книга
Ewers Joh. Phil. Gust. Das älteste Recht der Russen in seiner geschichtlichen Entwicklung.- Hamburg: Bei Friedrich Perthes, 1826.- на немец.яз. XVIс.+ 346с. На рус.яз.= Эверс И.Ф.Г. Древнейшее русское право в историческом его раскрытии.- Гамбург, 1826.	
81.	ОГЛМТ ОФ-326/81
РК-5701
РК. Ф.8. Оп.2. 69	Книга
Lebender Heiligen Gottes; ein Auszug aus den größern Leben der Väter. Band IV: Oktober, November, Dezember / Bearbeitet von Dr. Raß und Dr.Weis.- Mainz, 1826.- на немец.яз. VIс.+ 642с. Жизнь святых богослужителей... [Святцы]. Извлечение из Жития святых. Т.IV: окт., нояб., дек. /Переработано др. Рёсс и др. Вайс.- Майнц, 1826.	
82.	ОГЛМТ ОФ-326/82
РК-5700
РК. Ф.8. Оп.2. 68	Книга
Lebender Heiligen Gottes; ein Auszug aus den größern Leben der Väter. Band II: April, Mai, Juni / Bearbeitet von Dr. Raß und Dr.Weis.- Mainz, 1826.- на немец.яз. VIIIс.+ 663с. Жизнь святых богослужителей... [Святцы]. Извлечение из Жития святых. Т.II: апрель, май, июнь /Переработано др. Рёсс и др. Вайс.- Майнц, 1826.	
83.	ОГЛМТ ОФ-326/83
РК-5718
РК. Ф.8. Оп.2. 86	Конволют
Wuk`s Stephanowitsch kleine Serbische Grammatik verdeutscht und mit einer vorrede von Jacob Grimm.- Leipzig und Berlin, 1824; Serbische Lesekörner, oder Historisch-kritische beleuchtung der Serbischen mundart / Ein beitrag zur slawischen sprachkunde, von P.J.Schaffarik.- Pesth: Verlag von C.A.Hartleben, 1833.- на немец.яз. LXXIIс.+ 104с.+ 135с.+ 1л. На рус.яз.= I. Вук Стефанович [Караджич]. Малая сербская грамматика /В переводе и с предисловием Якоба Гримма.- Лейпциг-Берлин, 1824; II. [Сербское извлечение из лекции] или Историко-критическое освещение сербских наречий /П.И.Шафарик.- Пешт: Изд-во К.А.Хартлебена, 1833.	
84.	ОГЛМТ ОФ-326/84
РК-5680
РК. Ф.8. Оп.2. 48	Книга
Ewers Joh. Phil. Gust. Geschichte der Russen: Versuch eines Handbuchs.- Dorpat, 1816.- на немец.яз. 6л.+ 528c.+ 1л. На рус.яз.= Эверс И.Ф.Г. Истрия руссов: Опыт руководства.- Дорпат, 1816.	
85.	ОГЛМТ ОФ-326/85
РК-5674
РК. Ф.8. Оп.2. 43	Книга
Grundriß der christlichen literatur, von ihrem Ursprunge an bis zur Erfindung und Ausbreitung der Buchdruckerei. Ein Handbuch für angehende Theologen von Dr. Johann Bernard Joseph Busse, Professor an der theologischen Facultät zu Braunsberg. Erster Theil.- Münster, 1828.- на немец.яз. ХXIVс.+ 368c. Очерки христианской литературы, от ее происхождения вплоть до изобретения и расширения книгопечатания: Руководство для начинающих теологов др. Иоганна Бернарда Джозефа Буссе, профессора теологического фактультета в Браунсберге. Ч.I.- Мюнстер, 1828.	
86.	ОГЛМТ ОФ-326/86
РК-5717
РК. Ф.8. Оп.2. 85	Книга
Allgemeine Kirchengeschichte von Grosbritannien in zwei Theilen. Erster Theil / Von D. Carl Friedrich Stäudlin.- Göttingen, 1819.- на немец.яз. XXXIIс.+ 479с. Штойдлин Карл Фридрих. Общая история церкви Великобритании. В 2-х частях. Ч.I.- Гёттинген, 1819.	
87.	ОГЛМТ ОФ-326/87
РК-5709
РК. Ф.8. Оп.2. 77	Книга
Pelzels Franz Martin. Geschichte der Böhmen, von den ältesten bis auf die neuesten Zeiten. Theil 1-2.- Prag, 1817.- на немец.яз. ХХIVс.+ 1004с.+36л. Пельцель Франтишек Мартин. История Чехов с древних времен до наших дней. Ч.I и II.- 4-е изд., перераб.- Прага, 1817.	
88.	ОГЛМТ ОФ-326/88
РК-5702
РК. Ф.8. Оп.2. 70	Книга
Menzel Karl Adolf. Geschichte unserer Zeit seit dem Tode Friedrichs II. Dritter Theil.-  Dritte verbesserte Ausgabe.- Berline, 1829.- на немец.яз. IVс.+ 540с. На рус.яз.=Карл Адольф Менцель. История нашего времени со смерти Фридриха Второго. Ч.III.- 3-е изд., улучшенное.- Берлин, 1829.	
89.	ОГЛМТ ОФ-326/89
РК-5684
РК. Ф.8. Оп.2. 52	Книга
Gräser Adolph Heinrich. Die römisch-katholische Liturgie nach ihrer Entstehung und endlichen Ausbildung oder geschichtliche Darstellung aller in der römischen Messe vorkommenden Gebete, Gesänge und Gebräuche. Erster Theil.- Halle, 1829.- на немец.яз. XIIс.+ 504с.+ 4л.рис. На рус.яз.= Гресер А.Д. Римская католическая литургия после её возникновения и конечного образования или Историческое изложение в Римской мессе всех случаев молитв, песен и употреблений. Выписано из Евангеля.- Галле, 1829.	
90.	ОГЛМТ ОФ-326/90
РК-5716
РК. Ф.8. Оп.2. 84	Книга
Slavonisch-Russisches  Heiligthüm mitten in Teutschland; Das ist: Der grosse Heilige und Märtyrer / Pheodor Stratilat, oder Theodorus Dux aus einer / in der Hoch-Adel-Rieterischen Kirche zu Kalbensteinberg, unweit Weissenburg am Nordgau, aufbehaltenen, mit Uhr-alten Hemählden und Alt-Russischen, oder Slavonischen Beyschrifften geziertensehr alten Tafel / nach unterschiedlichen Menaeis und Martyrologiis, beeder, so wohlder Morigen-als Qbendländischen Kirchen, vorgestellet von M.Jo.Alex.Döderlein.- Nürnberg, 1724.- на немец.яз. 8с.+ 142с.+ 1л. рис. Славяно-русские святые в Германии: Житие-мартирий святого мученика Федора Стратилата, или Теодор Дукс.- Нюрнберг, 1724.	
91.	ОГЛМТ ОФ-326/91
РК-5679
РК. Ф.8. Оп.2. 47	Книга
D.J.G. Eichhorn`s Kritische Schriften. Band VII: Einleitung in das Neue Testament. Band III. Erste Hälfte /Von D. Johann Gottfried Eichhorn.- Leipzig, 1812.- на немец.яз. IVс.+ 844c. На рус.яз.= Айкхорн Иоганн Готтфрид. Критические заметки. Т.VII. Введение в Новый завет. Т.III. Ч.I.- Лейпциг, 1812.	
92.	ОГЛМТ ОФ-326/92
РК-5678
РК. Ф.8. Оп.2. 46	Конволют
D.J.G. Eichhorn`s Kritische Schriften. Band V-VI: Einleitung in das Neue Testament. Band I-II /Von D. Johann Gottfried Eichhorn.- Leipzig, 1804, 1810.- на немец.яз. ХVIс.+ 680c.+ VIIIс.+ 512с. На рус.яз.= Айкхорн Иоганн Готтфрид. Критические заметки. Т.V-VI. Новый завет. Ч.I-II.- Лейпциг, 1804, 1810.	
93.	ОГЛМТ ОФ-326/93
РК-5697
РК. Ф.8. Оп.2. 65	Конволют
Friedrich Ludew. Ant. Hörschelmann. I. Pragmatische Geschichte der merkwürdigen Staatsveränderungen im rußischen Reiche von dem Ableben Peters des grossen an bis auf den Regierungs - Antrit der ießtregierenden Kaiserin Ecatharina II. Aus sichern Quellen und authentischen Nachrichten mit unparteiischer Feder vorgetragen auch mit nötigen Beweisen bestätiget.- Erfurt, 1763; II. Kurzgefaßte geographische Beschreibung des rußischen Reichs in Europa.- Erfurt und Leipzig, 1763. - на немец.яз. 8л.+ 158с.+ 28с. Фридрих Людев. Антон Хоршельманн. 1. Правдивая история замечательного преобразования в русском государстве от времени Петра Великого до вступления ... Екатерины II. 2. Краткое географическое описание русского государства в Европе.- Эрфурт, Эрфурт-Лейпциг, 1763.	
94.	ОГЛМТ ОФ-326/94
РК-5692
РК. Ф.8. Оп.2. 60	Книга
Fides oder die Religionen und Culte der bekanntesten Völker der Erde alter und neuer Zeit. Band I / Von Johann Peter Gerlach, Camerar des Capitels Zirndorf, drittem Pfarrer, Scholarch und Schulen-Inspektor der Stadt Fürth, im König-reiche Bayern.- Erlangen, 1830.- на немец.яз. ХVIс.+ 580с. На рус.яз.= Вера или Религия и культы самых известных народов земли старого и нового времени. Ч.I / Герлах Иоганн Петер, <...> третий священник, <...> и инспектор школ города Фюрта, в королевской империи Бавария.- Эрланген, 1830.	
95.	ОГЛМТ ОФ-326/95
РК-5691
РК. Ф.8. Оп.2. 59	Книга
Über die Grundlage, Gliederung und Zeitenfolge der Weltgeschichte. Drei Vorträge, gehalten an der Ludwig Maximilians Universität in München / von J.Görres.- Breslau, 1830.- на немец.яз. VIс.+ 122с.+ 8с. На рус.яз.= Й.Гёррес. Об основе, классификации и хронологии Всемирной истории: Три лекции.- Бреслау, 1830.	
96.	ОГЛМТ ОФ-326/96
РК-5719
РК. Ф.8. Оп.2. 87	Книга
Zwei friedliche Blätter von Dr. David Friedrich Strauß. Vermehrter und verbesserter Abdruck der beiden Aufsäße: Über Justinus Kerner, und: Über Vergängliches und Bleibendes im Christenthum.- Altona: Berlag von J.F.Hammerich, 1839.- на немец.яз. ХXXIIIс.+ 132с. На рус яз.= др. Штраус Давид Фридрих. Два миролюбивых письма: О Юстинусе Кернере и: О преходящем и постоянном в христианстве.- Альтона, 1839.	
97.	ОГЛМТ ОФ-326/97
РК-5710
РК. Ф.8. Оп.2. 78	Книга
Reise in Serbien im Spätherbst 1829 / Von Otto v. Pirch, Premier-Lieutenant im Königlich Preußischen Ersten Garde-Regiment. Zwei Theile. T.I-II.- Berline: Bie Ferdinand Dümmler, 1830.- на немец.яз. VIс.+ 292с.+ 4л.+ 276с.+ 2л. На рус.яз.= Пирх Отто, фон. Поездка в Сербию поздней осенью 1829. В 2-х томах. Т.I-II.- Берлин, 1830.	
98.	ОГЛМТ ОФ-326/98
РК-5714
РК. Ф.8. Оп.2. 82	Книга
Die Geschichte der Natur als zweite, gänzlich umgearbeitete Auflage der allgemeinen Naturgeschichte. Erster Band / Von D.G.H.v.Schubert.- Erlangen: Bie I.I.Palm und Ernst Enke, 1835.- на немец.яз. XVIс.+ 594с.+ 1л. На рус.яз.= Шуберт  Г.Г., фон. История природы как второе, полностью переделанное издание Общего естествознания. Т.I.- Эрланген, 1835.	
99.	ОГЛМТ ОФ-326/99
РК-5711
РК. Ф.8. Оп.2. 79	Книга
Über die geschichtliche Entwickelung der Begriffe von Recht, Staat und Politik /Von Friedrich von Raumer.- Zweite, verbesserte und vermehrte Auflage.- Leipzig: F.A.Brockhaus, 1832.-- на немец.яз. XIIc.+ 259с. На рус.яз.= Раумер Фридрих фон. Об историческом развитии понятий о праве, государстве и политике.- 2-е изд., улучш. и увеличенное.- Лейпциг, 1832.	
100.	ОГЛМТ ОФ-326/100
РК-5698
РК. Ф.8. Оп.2. 66	Книга
Bibliotheca theologica oder Verzeichniß aller brauchbaren, in älterer und neuerer Zeit, bis zum Schluß des Iahres 1831 in Deutschland erschienenen Werke über alle Theile der wissenschaftlichen und praktischen, besonders protestantischen Theologie. Nach dem "Handbuch der theologischen Literatur des Herrn Prof. Winer", mit Zuziehung anderer zuverlässiger literarischer Hülfsmittel zuerst bearbeitet und herausgegeben von Th.Chr.Fr.Enslin, Buchhändler in Berlin, von Neuem burchgesehen und fortgeseßt von Christian Wilhelm Löflund.- Stuttgart: Bei F.C.Löflund und Sohn, 1833.- на немец.яз. 2л.+ 390с. На рус.яз.=Библиотека теологии или Перечень всех трудов, полезных в старое и новое время, вышедших к концу 1831 года в Германии о всех сторонах научной и практической, особенно протестанской теологии /Новое издание и переработка Х.В.Лёфлунда.- 2-е изд., улучш. и доп.- Штутгарт, 1833.	
101.	ОГЛМТ ОФ-326/101
РК-5722
РК. Ф.8. Оп.2. 90	Книга
Charakteristiken und Kritiken. Eine Sammlung zerstreuter Aussätze aus den Gebieten der Theologie, Anthropologie und Aesthetik von Dr. David Friedrich Strauß.- Leipzig: Verlag von Otto Wigand, 1839.- на немец.яз. Хс.+ 460с. На рус.яз.= Характеристики и критика. Коллекция разрозненных сочинений из областей теологии, антропологии и эстетики доктора Давида Фридриха Штрауса. - Лейпциг: Издательство Отто Виганда, 1839.	
102.	ОГЛМТ ОФ-326/102
РК-5708
РК. Ф.8. Оп.2. 76	Книга
Das Ritual der katholischen Kirche. Aus dem Lateinischen von M.A.Nickel, geistlichem Rathe und Regens des bischöflichen Seminars in Mainz.- Mit bischöflicher Genehmigung.- Mainz: Druck und Verlag von Florian Kupferberg, 1839.- на немец.яз. ХХс.+ 412с. На рус.яз.= Ритуалы католической церкви /С латинского языка от М.А.Никеля, духовного <...> епископского семинара в Майнце. - С епископским разрешением. - Майнц: Изд-во Флориана Купферберга, 1839.	
103.	ОГЛМТ ОФ-326/103
РК-5683
РК. Ф.8. Оп.2. 51	Книга
Funke G.L.W. Die aus der unbeschränkten Theilbarkeit des Grundeigenthums hervorgehenden Nachtheile hinfichtlich der Cultur des Bevölkerung und die hierdurch bewirkte Auslösung der historischen Elemente des Staates und fomit des ständisch-organischen Staates selbst; vom staatswirthschaftlichen, philosophisch-politischen und historischen Gesichtspunkte aus nachgewiesen von Georg Ludwig Wilhelm Funke.- Hamburg und Gotha, 1839.- на немец.яз. XIIс.+ 167с. На рус.яз.= Неограниченная делимость частной собственности, выходящей в убыток относительно культуры земли<...> и способствующей тем самым решению исторических элементов государства <...> основательно подтверждено философски-политич. и историч. точкам зрения от Г.Л.В.Функе	
104.	ОГЛМТ ОФ-326/104
РК-5720
РК. Ф.8. Оп.2. 88	Книга
Strauss D.F. Das Leben Jesu kritisch bearbeitet von Dr. David Friedrich Strauss. Erster Band. Dritte mit Rücksicht auf die Gegenschriften verbesserte Auflage.- Tübingen: Verlag von C.F.Osiander, 1838.- на немец.яз. ХXVIIIс.+ 787с. На рус.яз.= Жизнь Иисуса. Т.I /Критически переработал др.Д.Фр.Штраус.- 3-е изд., улучш.- Тюбинген: Изд-во К.Ф.Озиандера, 1838.	
105.	ОГЛМТ ОФ-326/105
РК-5695
РК. Ф.8. Оп.2. 63	Книга
Йозеф фон Хаммер. История Османской Империи, Значительная часть, вплоть до неиспользованного собрания книг и архивов. Т.II. ...(1520-1623).- 2-е улучшен. изд-е.- Пешт, 1834.- на немец.яз. 867с.+ 2л.+ 2 карты. Йозеф фон Хаммер. История Османской Империи, Значительная часть, вплоть до неиспользованного собрания книг и архивов. Т.II. ...(1520-1623).- 2-е улучшен. изд-е.- Пешт, 1834.-	
106.	ОГЛМТ ОФ-326/106
РК-5694
РК. Ф.8. Оп.2. 62	Книга
Йозеф фон Хаммер. История Османской Империи, Значительная часть, вплоть до неиспользованного собрания книг и архивов. Т.I. ...(1300-1520).- 2-е улучшен. изд-е.- Пешт, 1834.- на немец.яз. 820с.+ 2л.+ 2 карты.	
107.	ОГЛМТ ОФ-326/107
РК-5693
РК. Ф.8. Оп.2. 61	Книга
Йозеф фон Хаммер. История Османской Империи, Значительная часть, вплоть до неиспользованного собрания книг и архивов. Т.III. ...(1623-1699).- 2-е улучшен. изд-е.- Пешт, 1835.- на немец.яз. 952с.+ 5л.+ 2 карты.	
108.	ОГЛМТ ОФ-326/108
РК-5715
РК. Ф.8. Оп.2. 83	Книга
Die Geschichte der Natur als zweite, gänzlich umgearbeitete Auflage der allgemeinen Naturgeschichte. Dritter Band / Von D.G.H.v.Schubert.- Erlangen: Bie I.I.Palm und Ernst Enke 1837.- на немец.яз. VIс.+ 593с.+ XI таблиц. На рус.яз.= Шуберт  Г.Г., фон. История природы как второе, полностью переделанное издание Общего естествознания. Т.III.- Эрланген, 1837.	
109.	ОГЛМТ ОФ-326/109
РК-5696
РК. Ф.8. Оп.2. 64	Книга
Kirchengeschichte. Lehrbuch zunächst für academische Vorlesungen von D. Karl Hase.- Dritte verbesserte Auflage.- Leipzig: Breitkopf und Härtel, 1837.- на немец.яз. XIVс.+ 639с. На рус.яз.= Карл Хазе. История церкви: Книга для преподавателей, прежде всего академических лекций.- 3-е улучш. изд-е.- Лейпциг, 1837.	
110.	ОГЛМТ ОФ-326/110
РК-5699
РК. Ф.8. Оп.2. 67	Книга
Leben der Väter und Märtyrer nebst anderer vorzüglichen Heiligen, ursprünglich in englischer Sprache verfaßt von Alban Butler. Band I / Nach der französischen Uebersetzung von Godcscard für Deutschland bearbeitet und sehr vermehrt von Dr. Väß und Dr. Weis.- Zweite unveränderte Ausgabe.- Mainz: Bei Kirchheim, Schott und Thielmann, 1837.- на немец.яз. XLс.+ 575с. На рус.яз.= Жизнь отцов и мучеников вместе с другими достойными святыми. Т.I /Первоначально на англ. яз. написано Альбаном Бутлером; С франц. на немец. пер. и доп. др. Рёсс и др. Вайс.- 2-е изд.- Майнц, 1837.	
111.	ОГЛМТ ОФ-326/111
РК-5706
РК. Ф.8. Оп.2. 74	Книга
Die Neuesten Zustände der Katholischen Kirche beider Ritus in Polen und Rußland seit Katharina II bis auf unsere Tage. Mit einem Rückblick auf die Russische Kirche und ihre Stellung zum heiligen Stuhle seit ihrem Entstehen bis auf Katharina II /Von einem Priester aus der Kongregation des Oratoriums des Heil Philippus Ueri.- Mit einem Bande Dokumente.- Augsburg: Verlag der Karl Kollmann`schen Buchhandlung, 1841.- немец. яз. На рус. яз.= Новые положения католической церкви вместе с религиозными обрядами в Польше и России от времени Екатерины II до наших дней. С ретроспективным взглядом на Русскую церковь и ее положение к святому престолу с ее возникновения вплоть до Екатерины II: Документы в одном томе /От священника из братства молельни блага Филиппа Ири.- Аугсбург: Изд-во книжн. магазина Карла Колльманна, 1841. XXIVс.+ 528с.+ 378с.	
112.	ОГЛМТ ОФ-326/112
РК-5721
РК. Ф.8. Оп.2. 89	Конволют
Streitschriften zur Vertheidigung meiner Schrift über das Leben Iesu und zur gegenwärtigen Theologie / Von Dr. David Friedrich Strauß.- Neue Ausgabe in einem Band.- Tübingen: Verlag von C.F.Ofiander, 1841.- на немец.яз. ХVIс.+ 192с.+ 247с.+ 179с.+ 1л. На рус.яз.= Штраус Д.Ф. Полемика для защиты моего очерка над жизнью Иисуса и характеристика современной теологии. Вып. I, II, III.- новое изд-е.- Тюбинген: Изд-во К.Ф.Офиандера, 1841.	
113.	ОГЛМТ ОФ-326/113
РК-5713
РК. Ф.8. Оп.2. 81	Книга
Ansichten von der Nachtseite der Naturwissenschaft von Dr. Gotthilf Heinrich von Schubert, Hofrath und Professor in München. Vierte großentheils umgearbeitete und sehr vermehrte Auflage.- Dresden und Leipzig: In der Arnoldischen Buchhandlung, 1840.- на немец.яз. 3л.+ 282с. На рус.яз.= Шуберт Готтхильф Генрих, фон. Взгляд на темные стороны естествознания.- 4-е изд., улучш. и перераб.- Дрезден и Лейпцг, 1840.	
114.	ОГЛМТ ОФ-326/114
РК-5704
РК. Ф.8. Оп.2. 72	Книга
Vorlesungen über slawische Literatur und Zustände. Gehalten im Collége de France in der Jahren von 1840-1842 von Adam Mickiewicz. Zweiter Theil.- Leipzig und Paris: Brockhaus und Avenarius, 1843.- на немец.яз. ХIVс.+ 447с.+1л. Адам Мицкевич. Курс литературы Славянской, преподаваемой в Коллеж де Франс в 1840-1842: Лекции. Т.II.- Лейпциг и Париж: Брокгауз и Авенариус, 1843.	
115.	ОГЛМТ ОФ-326/115
РК-5703
РК. Ф.8. Оп.2. 71	Книга
Vorlesungen über slawische Literatur und Zustände. Gehalten im Collége de France in der Jahren von 1840-1842 von Adam Mickiewicz. Erster Theil.- Leipzig und Paris: Brockhaus und Avenarius, 1843.- на немец.яз. XXХс.+ 651с. Адам Мицкевич. Курс литературы Славянской, преподаваемой в Коллеж де Франс в 1840-1842: Лекции. Т.I.- Лейпциг и Париж: Брокгауз и Авенарис, 1843.	
116.	ОГЛМТ ОФ-326/116
РК-5707
РК. Ф.8. Оп.2. 75	Книга
Die Völker des südlichen Russlands in ihrer geschichtlichen Entwickelung. Eine von dem Königlichen Institut von Frankreich Gekrönte Preisschrift / Von Karl Friedrich Neumann.- Leipzig: Druck und Verlag von B.G.Teubner, 1847.- на немец.яз. VIс.+ 174с. Нойманн К.Ф. Народности Южной России в их историческом развитии: Заметка от Королевского института Франции.- Лейпциг: Печать и изд-во Б.Г.Тойбнера, 1847.	
117.	ОГЛМТ ОФ-326/117
РК-5712
РК. Ф.8. Оп.2. 80	Книга
Das Mosaische Recht mit Berücksichtigung des spätern Jüdischen. T. I, II / Von J.L.Saalschütz.- Berlin: Verlag von Carl Heymann, 1846.- на немец.яз. XXXIVс.+ VIIIc.+ 880с.+ 8л. Заальшютц И.Л. Иудейское право с учетом позднего еврейства. T.I, II.- Берлин: Издательство Карла Хайманна, 1846.	
118.	ОГЛМТ ОФ-326/118
РК-5690
РК. Ф.8. Оп.2. 58	Книга
Goethe`s Werke: Vollständige Ausgabe leßter Hand. Bd.XVI: Leiden des jungen Werthers. Erster Buch. Briefe aus der Schweiz. Erste Abtheilung.- Stuttgart und Tübingen, 1828.- на немец.яз. 302с. Гёте. Сочинения: Полное издание последних рукописей. Т.16. Страдания юного Вертера. Кн.1. Письма из Швейцарии. Первое излечение аббата.- Штутгарт и Тюбинген, 1828.	
119.	ОГЛМТ ОФ-326/119
РК-5686
РК. Ф.8. Оп.2. 54	Книга
Goethe`s Werke: Vollständige Ausgabe leßter Hand. Bd.XXVIII: Jtaliänische Reise. II.- Stuttgart und Tübingen, 1829.- на немец.яз. 284с. Гёте. Сочинения. Полное издание последних рукописей. Т.28. Итальянское путешествие. II.- Штутгарт и Тюбинген, 1829.	
120.	ОГЛМТ ОФ-326/120
РК-5685
РК. Ф.8. Оп.2. 53	Книга
Goethe`s Werke: Vollständige Ausgabe leßter Hand. Bd.XXVII: Jtaliänische Reise. I.- Stuttgart und Tübingen, 1829.- на немец.яз. 286с. Гёте. Сочинения. Полное издание последних рукописей. Т.27. Итальянское путешествие. I.- Штутгарт и Тюбинген, 1829.	
121.	ОГЛМТ ОФ-326/121
РК-5687
РК. Ф.8. Оп.2. 55	Книга
Goethe`s Werke: Vollständige Ausgabe leßter Hand. Bd.XXXIV. Benvenuto Cellini.- Stuttgart und Tübingen, 1830.- на немец.яз. XIIс.+ 380с. Гёте. Сочинения. Полное издание последних рукописей. Т.34. Бенвенуто Челини.- Штутгарт и Тюбинген, 1830.	
122.	ОГЛМТ ОФ-326/122
РК-5688
РК. Ф.8. Оп.2. 56	Книга
Goethe`s Werke: Vollständige Ausgabe leßter Hand. Bd.XLI. Faust. Der Tragödie zwenter Theil in fünf Acten.- Stuttgart und Tübingen, 1832.- на немец.яз. 344с. Гёте. Сочинения. Полное издание последних рукописей. Т.41. Фауст: Трагедия в 2-х частях 5 актах.- Штутгарт и Тюбинген, 1832.	
123.	ОГЛМТ ОФ-326/123
РК-5689
РК. Ф.8. Оп.2. 57	Книга
Goethe`s Werke: Vollständige Ausgabe leßter Hand. Bd.XLIX. Einzelnheiten, Maximen und Reflexionen.- Stuttgart und Tübingen, 1833.- на немец.яз. 3л.+ 210с. Гёте. Сочинения. Полное издание последних рукописей. Т.49. Размышления, максимы и рефлексии.- Штутгарт и Тюбинген, 1833.	
124.	ОГЛМТ ОФ-326/124
РК-5676
РК. Ф.8. Оп.2. 45	Книга
Die Slawen der Türkei, nämlich: Serbier, Montenegriner, Bosniaken, Albanesen und Bulgaren; oder Darstellung ihrer Hilfsguellen, ihrer Tendenzen und ihrer politischen Fortschritte. Von Cyprien Robert. Aus dem Französischen. Erste Abtheilung. Zweite Ausgabe.- Stuttgart: Franckh`sche Verlagsbuchhandlung, 1851.- на немец.яз. 320с.+ 320c. Киприен Роберт. Славяне под Турцией, именно: жители Сербии, Черногории, Боснии, Албании и Болгарии или Изображение их ресурсов, стремлений и политического развития. Ч.I-II /Пер. с франц.- 2-е изд.- Штутгарт, 1851.	
125.	ОГЛМТ ОФ-326/125
РК-5677
РК. Ф.8. Оп.2. 1	Книга
Chrestomathie oder Auswahl lehrreicher und anziehender Stżcke aus Prosaisten und Dichtern zum Ueberseßen aus Deutschen in`s Russiche /Herausgegeben  von Erhard Góring.- Moskwa, 1842.- немец.яз. VIIIс.+ 411с. Хрестоматия или Избранные поучительные и интересные прозаические и поэтические произведения / К переводу с немецкого на русский; С полным словарем; Издатель Эрхард Геринг, лектор немец. языка и литературы.	
126.	ОГЛМТ ОФ-326/126
РК-5783
РК. Ф.8. Оп.2. 146	Книга
Essais de Montaigne. T.VII. Suite du livre second.Chap. XXXVI-XXXVII. Livre troisieme. Chap. I-V.- Б.м., б.г.- на фр.яз. 384с. Монтень. Опыты. T.VII. Продолжение 2-й книги. Гл.XXXVI-XXXVII. Третья книга. Гл.I-V.- Б.м., б.г.	
127.	ОГЛМТ ОФ-326/127
РК-5767
РК. Ф.8. Оп.2. 2	Книга
Discours sur L`Histoire universelle par Bossuet. Tome 1.- A Paris: Chez Ant. Aug. Renouard, XI.- 1803.- франц.яз. 470p. Боссюэ. Рассуждение о всеобщей истории. Т.1.	
128.	ОГЛМТ ОФ-326/128
РК-5776
РК. Ф.8. Оп.2. 141	Книга
Le préceptteur conversationnel, En Français et Anglais; Contenant Des phrases utiles, arrangées sous différens titres, sur un plan nouveau et plus simple qu`acun entrepris jusqu`a présent. Par J.L.Mabire.- Paris-London, 1810-1832.- на фр.яз. XXXIVс.+ 476с. Франко-английский разговорник, содержащий полезные фразы, расположенные в упрощённом порядке /Сост. Ж.Л.Мабир.- Париж-Лондон, 1810-1832.	
129.	ОГЛМТ ОФ-326/129
РК-5774
РК. Ф.8. Оп.2. 139	Книга
Précis de L`Histoire de France Jusqu`a la révolution Française / Par M.Michelet.- Bruxelles: Louis Hauman et Compe, 1834.- на фр.яз. 388с. Мишле. Краткая история Франции до Французской революции.- Брюссель, 1834.	
130.	ОГЛМТ ОФ-326/130
РК-5778
РК. Ф.8. Оп.2. 142	Книга
La Russie envahie par les allemands. Notes recueillies par un vieux soldat, qui n`est ni pair de France, ni diplomate, ni député.- Paris-Leipzig, 1844.- на фр.яз. XIVс.+ 138с. Россия, захваченная немцами: Записки старого солдата, который не был ни пэром Франции, ни дипломатом, ни депутатом.- Париж-Лейпциг, 1844.	
131.	ОГЛМТ ОФ-326/131
РК-5769
РК. Ф.8. Оп.2. 4	Книга
Nouveaux tableaux de famille, ou la vie d`un pauvre ministre de village Allemand, et de ses Enfans. T.IV /Traduit de l`Allemand, d`Auguste La Fontaine, par m-me Isabelle de Montolieu.- Geneve: Chez J.J.Paschoud, libraire, 1802.- франц.яз. 239с. Лафонтен А. Новые семейные картины, или Жизнь бедного священника одной немецкой деревни и его детей. Т.4 /Переведенные с немец. м-ме Изабель де Монтолье.-	
132.	ОГЛМТ ОФ-326/132
РК-5777
РК. Ф.8. Оп.2. 6	Журнал
Revue etrangere de la Litterature, des Sciences et des Arts. Tome quarante-et-unieme.- Saint-Petersbourg, 1842.- N8. 11-me Annee - Mars 1842.- франц.яз. p.577-636. - (2-e serie. Modes). Обозрение иностранной литературы, наук и искусств.- Спб., 1842.- №8.- с.577-636.	
133.	ОГЛМТ ОФ-326/133
РК-5766
РК. Ф.8. Оп.2. 134	Книга
Chansons de P. J. de Béranger.- Bruxelles, б.г. - на фр.яз. XIс.+ 408с.+ 28с.+ 4л. Беранже П.Ж. Песни.- Брюссель, б.г.	
134.	ОГЛМТ ОФ-326/134
РК-5775
РК. Ф.8. Оп.2. 140	Книга
Histoire universelle divisée en vingt-quatre livres. T.IV. Ouvrage posthume de Jean de Muller. Traduit de l`Allemand par J.G.Hess. A Paris-Genève: Chez J.J. Paschoud, 1817. - на фр.яз. 448с. Жан де Мюллер. Всемирная история, разделенная на двадцать четыре книги /Посмертный труд Жана де Мюллэ; Пер. с немец. И.Г.Хез.- 1817.	
135.	ОГЛМТ ОФ-326/135
РК-5782
РК. Ф.8. Оп.2. 145	Книга
Considérations sur La doctrine et l`esprit de l`église orthodoxe. Par Alexandre de Stourdza.- Weimar, 1816.- на фр.яз. 218с.+ 2л. Стурдза Александр. Рассуждение о догме и духе православной церкви.- Веймар, 1816.	
136.	ОГЛМТ ОФ-326/136
РК-5770
РК. Ф.8. Оп.2. 135	Конволют
Le Gibbon de la jeunesse, ou Abrégé de l`histoire de la décadence et de la chute de l`empire Romains. T.I-II / Traduit de l`anglais, d`Éd. Gibbon, Par Ant.Caillot.- Avec figures.- Paris: Achille Jourdan, Libraire, 1822.- на фр.яз. IIIс.+ 485с.+ 480с.+ с.449. Гиббон. О юности или Краткая история упадка и разрушения Римской империи. Т. I, II / Пер. с англ.; С рисунками Калло.- Париж, 1822.	
137.	ОГЛМТ ОФ-326/137
РК-5773
РК. Ф.8. Оп.2. 138	Книга
Tableau de la Pologne ancienne et moderne, sous les rapports géographiques, statistiques, géologiques, politiques, moraux, historiques, législatifs, scientifiques et littéraires, publié en un volume; Par Malte-Brun. Nouvelle édition, entièrement refondue, augmentée et ornée de cartes; Par Léonard Chodzko.- Bruxelles: Louis Hauman et Ce, éditeurs, 1830.- на фр.яз. IVс.+ 565с.+ 2л. карт. Мальте-Брюн. Картина старой и современной Польши по географическим, статистическим, геологическим, политическим, духовным, историческим, законодательным, научным и литературным отчетам, опубликованная в одном томе /Переработ. Л.Шодско.- новое изд-е.- Брюссель, 1830.	
138.	ОГЛМТ ОФ-326/138
РК-5781
РК. Ф.8. Оп.2. 144	Книга
Précis de l`Histoire des Français. T.II / Par J.C.L.Simonde de Sismondi.- A Paris: Chez Treuttel et Würtz, Libraires, 1839.- на фр.яз. 540с. Сисмонди С. История французов. Т.II.- Париж, 1839.	
139.	ОГЛМТ ОФ-326/139
РК-5779
РК. Ф.8. Оп.2. 5	Книга
Le Nouveau Testament de Notre-Seigneur Jesus-Christ. T.I / Traduit en François Selon la Vulgate. Par M. le maistre De Sacy.- A Paris: Chez Guillaume Desprez et Jean Desessartz, 1730.- франц.яз. VIс.+ 450c.+ 1л. Новый завет г-на де Саси. В 2-х томах. Т.1, содержащий 4 Евангелия / Пер. Селон Вульгате.	
140.	ОГЛМТ ОФ-326/140
РК-5768
РК. Ф.8. Оп.2. 3	Книга
Les lecons de la nature; Ou L`histoire naturelle, la physique, et la chimie, presentees a l`esprit et au coeur. T.3 / Par Louis D***.- A Paris: Chezla vuve Nyon, 1801.- франц.яз. 470с.+ 1л. Д*** Луи. Уроки природы или Естественная история, физика и химия. Т.III.-	
141.	ОГЛМТ ОФ-326/141
РК-5780
РК. Ф.8. Оп.2. 143	Книга
Précis de l`Histoire des Français. T.I / Par J.C.L.Simonde de Sismondi.- A Paris: Chez Treuttel et Würtz, Libraires, 1839.- на фр.яз. 566с. Сисмонди С. История французов. Т.I.- Париж, 1839.	
142.	ОГЛМТ ОФ-326/142
РК-5772
РК. Ф.8. Оп.2. 137	Книга
L`Église catholique justifiée contre les attaques d`un écrivain qui se dit orthodoxe; Ou réfutation d`un ouvrge intitulé: Considérations sur la doctrine et l`esprit de l`église orthodoxe, Par Alexandre de Stourdza, à Weimar, 1816 / Par M[azarin].- A Lyon: Chez Rusand, Libraire, Imprimeur du roi, 1822.- на фр.яз. LXIIIс.+ 464с. М.[азарини]. Оправдание католической церкви против атак православного писателя; Или опровержение сочинения Александра Стурдзы "Рассуждение о догме и духе православной церкви", в Веймаре, 1816.- Париж, 1822.	
143.	ОГЛМТ ОФ-326/143
РК-5771
РК. Ф.8. Оп.2. 136	Книга
Les Livres Sacrés de L`Orient, Comprenant: Le Chou-king ou le livre par excellence; - Les sse-chou ou les quatre livres moraux de confucius et de ses disciples; - Les Lois de Marou, premier législateur de l`Inde; - Le Koran de Mahomet / Traduits ou revus et Publiés par G.Pauthier.- Paris: Chez Firmin Didot frères, 1840.- на фр.яз. XXXс.+ 764с. Священные книги Востока в переводе Г.Потье.- Париж, 1840.	
144.	ОГЛМТ ОФ-326/144
РК-5765
РК. Ф.8. Оп.2. 133	Книга
Oeuvres Philosophiques, morales et politiques de François Bacon baron de Verulam, vicomte de Saint-Alban, lord Chancelier d`Angleterre /Avec une notice biographique par J.-A.-C. Buchon.- Paris: Auguste desrez, 1838.- на фр.яз. XVIс.+ 1л. табл.+ 788с. - (Panthéon Littéraire. Littérature Anglaise. Philosophie.). Бэкон Ф. Сочинения философские, духовные и политические /С биографической справкой.- Париж, 1838.	
145.	ОГЛМТ ОФ-326/145
РК-5754
РК. Ф.8. Оп.2. 122	Журнал
Przyjaciel Ludu czyli Tygodnik potrzebnych i pożytecznych wiadomości. Rok Trzeci. T.I-II. 1-26, 27-52.- W Lesznie: Nakładem i drukiem Ernesta Günthera, 1836.- на польск.яз. 416с., илл. Друг народа или Еженедельник необходимых и полезных сообщений. Год третий. Т.I-II. - Лешно, 1836.- №№1-26-52.	
146.	ОГЛМТ ОФ-326/146
РК-5758
РК. Ф.8. Оп.2. 126	Книга
Opis starożytnéy Polski przez Tomasza Swięckiego. T.I.- wydanie powtórne.- W Warszawie: W Drukarni Xięży Piiarów, 1828.- на польск.яз. Vс.+ 3л.+ 456с.+6л.+ 2л.+ 385с.+ 5л. Свецкий Томаш. Описание древностей польских.Т.I, II.- изд-е повторное.- Варшава, 1828.	
147.	ОГЛМТ ОФ-326/147
РК-5725
РК. Ф.8. Оп.2. 93	Книга
Národnié zpiewanky cili pjsně swětské slowáků w uhrách gak pospolitého lidu tak wyššjch stawů sebrané od mnohých, w poŕádek uwedené, wyswětlenjmi opatřené a wydané od Jana Kollára. T.1-2.- W Budině, 1834.- на польск.яз. IVс.+ 454с.+ 1л.+ IVc.+ 566с.+ 3л. Народные напевы или песни светского словака в Венграх как простого человека, так и высшего слоя, собранных от многих, в порядок приведенных. Т.I, II / Объяснениями снабжены и изданы Яном Колларом.- Будин, 1834.	
148.	ОГЛМТ ОФ-326/148
РК-5735
РК. Ф.8. Оп.2. 103	Книга
Polska aż do pierwszéi polowy XVII wieku pod względem obyczajow i zwyczajow w wczterech częściach opisana przez Waclawa Aleksandra Maciejowskiego. T. 3, 4.- W Peterzburgue i w Warzawie, 1842.- на польск.яз. 2л.+ 383с.+ 7л.+ 470с.+ 12л. Вацлав Александр Мацеёвский. Польша до первой половины XVII века. Т.III, IV.- Пб.-Варшава, 1842.	
149.	ОГЛМТ ОФ-326/149
РК-5793
РК. Ф.8. Оп.2. 156	Книга
Růže stolistá. Báseň a prawda /Od F.L.Čelakowského.- W Praze: Tisk a papjr synů Bohumila Háse, 1840.- на чешск. яз. 52л. Челаковский Ф.Л. Столистная Роза: Сборник стихов.- Прага, 1840.	
150.	ОГЛМТ ОФ-326/150
РК-5752
РК. Ф.8. Оп.2. 120	Книга
Dzieie y Prawa Kosciola Polskiego Przez X. Teodora Ostrowskiego S.P. Krótko Zebrane. T.III.- W Warszawie, 1793.- на польск.яз. 682с.+ 9л. Островский Х. Теодор. История и права Костела Польского: Краткое изложение. Т.III.- Варшава, 1793.	
151.	ОГЛМТ ОФ-326/151
РК-5762
РК. Ф.8. Оп.2. 130	Книга
Klechdy. Starozvtne podania i powiesci ludu Polskiego i Rusi zebral i spisal. Kazimiérz Wladyslaw Woycicki. T.II.- W Warszawie, 1837.- на польск.яз. 215с.+ 4л. Войцицкий Казимир Владислав. Сказания, старозаветные предания и повести польского и русского народа. Т.II.- Варшава, 1837.	
152.	ОГЛМТ ОФ-326/152
РК-5757
РК. Ф.8. Оп.2. 125	Книга
O Upadku Przemystu i Miast w Polsszrze przez W.Surowieckiego.- W Warszawie, 1818.- на польск.яз. 281с. Суровецкий В. Об упадке промышленности и городов в Польше.- Варшава, 1818.	
153.	ОГЛМТ ОФ-326/153
РК-5726
РК. Ф.8. Оп.2. 94	Книга
Domy i dwory przez Lukasza Gotebiowskiego.- W Warszawie, 1830.- на польск.яз. 296с.+ 1л.+ 1л. рис. Лукаш Готебёвский. Дома и дворы. При этом описаны: аптеки, кухни, столовые, пиры, беседы, напитков и пьяниц; бани и купальни, лежанок, постелей, всех обычаев дворовых.- Варшава, 1830.	
154.	ОГЛМТ ОФ-326/154
РК-5748
РК. Ф.8. Оп.2. 116	Книга
Wiadomości Historyczno-krytyczne do Dziejów LiteraturynPolskiéy, O Pisarzach Polskich, także postronnych, którzy w Polscze albo o Polscze pisali oras o ich Dziełach. T.III. Część I /Przez Jozefa Maxymiliana Hrabię z Tęczyna Ossolińskiego.- W Krakowie: W Drukarni i nakładem Jozefa Mateckiego, 1822.- на польск.яз. 4л.+ 507с. Оссолинский. Сведения историческо-критические о польской литературе и писателях, а так же посторонних, которые бывали в Польше и писали о Польше, об их деяниях. Т.III. Ч.1.- Краков, 1819.	
155.	ОГЛМТ ОФ-326/155
РК-5729
РК. Ф.8. Оп.2. 97	Книга
Gry i zabawy róźnych stanów w kraju caľym, lub niektórych tylko prowincyach /Opisane przez Lukasza Gotębiowskiego.- W Warszawie, 1931.- на польск.яз. 332с.+ 2л. Лукаш Готебёвский. Игры и забавы разных сословий в стране в целом и в некоторых только провинциях. Представлено: катание на санях высшего света, охота, маскарады, музыка, танцы, костюмированные балы, масленица, иллюминации, русалки... и т.п. /Изд-е оплачено автором.- Варшава, 1831	
156.	ОГЛМТ ОФ-326/156
РК-5732
РК. Ф.8. Оп.2. 100	Книга
B.Lengnicha Prawo Pospolite królestwa Polskiego. Wydanie nowe, w poprawném tłómaczeniu obadwa łacińskie połączające, ogłoszone za sprawą i nakładem redakcyu kwartalnika naukowego.- Kraków, 1836.- на польск.яз. XVIс.+ 544с. Б.Ленглиха. Право Посполитного королевства Польского /Новая редакция в правовом толковании с латинского на польский.- Краков, 1836.	
157.	ОГЛМТ ОФ-326/157
РК-5749
РК. Ф.8. Оп.2. 117	Книга
Tarcza Wiáry Swiętey Rzymskiey Kátolickiey Przeciwko Rożnych Ieynieprzyiacioł Impetom Wystawiona albo theologia Polska /Przez X.Woyciecha Ochabowicza.- Lublinie, 1736.- на польск.яз. 4л.+ 608с.+ 4л. Войцек Охабович. Щит веры Святой Римской католической церкви против разных враждебных натисков или Теология польская для православных польских католиков.- Люблин, 1736.	
158.	ОГЛМТ ОФ-326/158
РК-5742
РК. Ф.8. Оп.2. 110	Конволют
Zbiór pamiętników historycznych o dawnej Polszcze z rękopismów, tudzież dzieł w różnych językach o polszcze wydanych, oraz z listami oryginalnemi królów i znakomitych ludzi w Kraju naszym. T.I-V / przez J.U.Niemcewicza. Wydanie nowe Jana Nep. Bobrowicza. - W Lipsku, 1838-1840.- на польск.яз. 363с.+ 355с.+ 364с.+ 379с.+ 362с.+ 1л. Немцевич Ю.У. Сборник исторических памятников о давней Польше с рукописными, а также избранными сочинениями на разных языках о польских изданиях, оригинальными листами с изображнеием королей и известных людей. Т.I-V /С портретом Немцевича.- новое изд-е.- Липск, 1838-1840.	
159.	ОГЛМТ ОФ-326/159
РК-5740
РК. Ф.8. Оп.2. 108	Конволют
Lejbe i Siora czyli Listy dwóch kochanków: Romans. T.I, II / przez J.U.N.[iemcewicza].- W Krakowie: W drukarni Józefa Czecha, 1837.- на польск.яз. IXс.+ 124с.+ 161с. Ю.У.Н[емцевич]. Лейба и Сара, или Письма двух влюбленных: Роман. Т.I, II.- Краков, 1837.	
160.	ОГЛМТ ОФ-326/160
РК-5794
РК. Ф.8. Оп.2. 157	Книга
Slowanské starožitnosti / Sepsal Pawel Josef Šafařjk; Pomocj Českého museum.- W Praze: Tiskem Jana Spurného, 1837.- на чешск. яз. Хс.+ 1005с. Шафарик Павел Йозеф. Славянские древности.- Прага, 1837.	
161.	ОГЛМТ ОФ-326/161
РК-5751
РК. Ф.8. Оп.2. 119	Книга
Dzieie y Prawa Koscioła Polskiego. Krótko Zebane. T.II / Przez X.Teodora Ostrowskiego S.P. - W Warszawie, 1793.-на польск.яз. 632с.+ 8л. Островский Теодор. История и права Костела Польского: Краткое изложение. Т.II.- Варшава, 1793.	
162.	ОГЛМТ ОФ-326/162
РК-5763
РК. Ф.8. Оп.2. 131	Книга
Wykład obrzędów kościelnych historyczny i duchowny z Historyi Kościelnéy, Liturgij, z Dzieł przez znakomitszych Autorów o niéy napisanych, niemniéy z Ducha tychże Obrzędów wyczerpniony.- W Warszawie: W Drukarni XX. Missyonarzy, 1828.- на польск.яз. 3л.+ 349с.+ 3с. Изложение ритуалов костела, история и духовенство. С историей костела, литургии, с сочинениями известных авторов о них написанных.- Варшава, 1828.	
163.	ОГЛМТ ОФ-326/163
РК-5755
РК. Ф.8. Оп.2. 123	Книга
Pamiętniki Jana Chryzostoma Paska. Z Czasów panowania Jana Kazimiera, Michała Korybuta i Jana III. Wydane z rękopismu przez Edwarda Raczyńskiego. - edycya druga.- W Poznaniu: Nakładem J.J.Heinego, 1837.- на польск.яз. 1л.+ 302с. Проповеди Иоанна Златоуста, читанные во времена правления Яна II Казимира, Михаила Корибута и Яна III /Издано с рукописей Эдвардом Рачинским.- 2-е изд.- Познань, 1837.	
164.	ОГЛМТ ОФ-326/164
РК-5743
РК. Ф.8. Оп.2. 111	Конволют
Dzieie panowania Zygmunta III. Z wizerunkami. T.I-III / przez J.U.Niemcewicza.- W Wrocławiu: Nakładem Zygmunta Schlettera, 1836.- на польск.яз. LVIIIс.+ 367с.+ 1л.+ 411с.+ 451с., 17л.илл. Немцевич Ю.У. История царствования Сигизмунда III короля польского. С портретами. Т. I, II, III.- Вроцлав, 1836.	
165.	ОГЛМТ ОФ-326/165
РК-5745
РК. Ф.8. Оп.2. 113	Книга
Poezye lorda Byrona tiumaezone Giaur przez Adama Mickiewicza, Korsarz przez Edwarda Odyńca.- W Paryzu, 1835.- на польск.яз. ХVIс.+ 203с. Поэзия лорда Байрона "Гуяр" в переводе Адама Мицкевича, "Корсар" в переводе Эдварда Одинца.- Париж, 1835.	
166.	ОГЛМТ ОФ-326/166
РК-5761
РК. Ф.8. Оп.2. 129	Книга
Klechdy starożytne podania i powieści ludu polskiego i Rusi. T.I / Zebrał i spisał Kaximiérz Władysław Wóycicki.- W Warszawie: W drukarni Piotra Baryckiego, 1837.- на польск.яз. 237с.+ 1л. Войцицкий Казимир Владислав. Сказания, старозаветные предания и повести польского и русского народа. Т.I.- Варшава, 1837.	
167.	ОГЛМТ ОФ-326/167
РК-5759
РК. Ф.8. Оп.2. 127	Конволют
I. Dzieie o znaczeniu władzy duchownéy obok świeckiéy w Polsce z dodatkiem / Przez Stanisława Węgrzeckiego S: A: Do Druku podane.- W Warszawie, 1818; II. Rozprawa o przyczynach ciemnoty niektorych Osob duchownych Stanu niższego i o ciemnocie Ludu swiyskiego.- W Krakowie: W Drukarni Jana Maja, 1816.- на польск.яз. 190с.+ 1л.+ 48с. I. Сочинение о значении власти духовной наряду со светской в Польше /С добавлениями С. Вегржецкого.- 2-е изд-е.- Варшава, 1818; II. Обсуждение причин темноты некоторых особ духовных нижайшего сана и о темноте людей высших.- Краков, 1816.	
168.	ОГЛМТ ОФ-326/168
РК-5727
РК. Ф.8. Оп.2. 95	Книга
Ubiory w Polszcze od naidawnieiszych czasów aż da chwil obecnych sposobem dykcyonarza ułożone i opisane przez Łukasza Gotębiowskiego.- W Warszawie: Drukiem A.Gałęzowskiego i komp, 1830.- на польск.яз. IVс.+ 308с.+ 2л.+ 1л.рис. Одежда в Польше. От давних времен до современных по рассказам /Изложил и описал Лукаш Готебёвский.- Варшава, 1830.	
169.	ОГЛМТ ОФ-326/169
РК-5747
РК. Ф.8. Оп.2. 115	Книга
Wiadomości Historyczno-krytyczne do Dziejów LiteraturynPolskiéy, O Pisarzach Polskich, także postronnych, którzy w Polscze albo o Polscze pisali oras o ich Dziełach. T.II. Część I /Przez Jozefa Maxymiliana Hrabię z Tęczyna Ossolińskiego.- W Krakowie: W Drukarni i nakładem Jozefa Mateckiego, 1819.- на польск.яз. ХХс.+ 625с. Оссолинский. Сведения историческо-критические о польской литературе и писателях, а так же посторонних, которые бывали в Польше и писали о Польше, об их деяниях. Т.II. Ч.1.- Краков, 1819.	
170.	ОГЛМТ ОФ-326/170
РК-5737
РК. Ф.8. Оп.2. 105	Книга
Śpiewy historyczne Niemcewicza /Zuwagami Lelewela.- Kraków: Nakład i druk Józefa Czecha, 1835.- на польск.яз. XIIIс.+ 1л.+ 485с.+ 1л. Немцевич. Исторические песни / Примеч. Лелевела.- Краков, 1835.	
171.	ОГЛМТ ОФ-326/171
РК-5738
РК. Ф.8. Оп.2. 106	Книга
Dzieje Starożytne narodu litewskiego przez Teodore Narbutta. T.I. Mitologia Litewska.- Wilno, 1835.- на польск.яз. XVс.+ 482с.+ IX л. табл. Теодор Нарбут. История литовского народа. Т.I. Мифология.- Вильна, 1835.	
172.	ОГЛМТ ОФ-326/172
РК-5724
РК. Ф.8. Оп.2. 92	Книга
О cyganach wiadomość historyczna, czytana na posiedzeniu publiczném Cesarskiego uniwersytetu Wileńskiego, dnia 30 czerwca 1824 roku /Prez Ignacego Daniłowicza P.P.Z.- Wilno: W drukarni A.Marcinowskiego, 1824.- на польск.яз. 116с. Данилович И. О цыганах: Историческая справка, читанная на открытом заседании Императорского университета в Вильнюсе, 30 июня 1824 года.- Вильна, 1824.	
173.	ОГЛМТ ОФ-326/173
РК-5733
РК. Ф.8. Оп.2. 101	Книга
Ruskoje wesile opysanoje czerez J.Łozińskoho.- W Peremyszłe: W Typografii Władycznój gr. kat., 1835.- на [польск., укр.] яз. 3л.+ 153с. Русское веселье: Сборник песен и свадебных обрядов /И.Лозинский.- Перемышль, 1835.	
174.	ОГЛМТ ОФ-326/174
РК-5730
РК. Ф.8. Оп.2. 98	Книга
Starożytnościhistoryczne Polskie, czyli pisma i pamiętniki do dziejow dawnej Polski, listy królow i znakomitych mężów, przypowieści, przysłowia i t.p. Z rękopiamów zebrał i przydał zywoty uczonych polaków Ambroży Grabowski. T.I.- W Krakowie: Nakładem i drukiem Józefa Czecha, 1840.- на польск.яз. IIc.+ 496c. Древняя история Польши: Письма и воспоминания о давних событиях в Польше, списки королей и известных людей, притчи, пословицы и т.д. Т.I /С рукописи собрал и подготовил А.Грабовский.- Краков, 1840.	
175.	ОГЛМТ ОФ-326/175
РК-5756
РК. Ф.8. Оп.2. 124	Книга
Obraz wieku panowania Zygmunta III, Króla Polskiego i Szwedzkiego, zawieràjący opis osòb żyjących pod jego panowaniem, znamienitych przez swe czyny pokoiu i woyny, cnoty lub występki, dzieła pismienne, zasługi użyteczne i celne sztuki, porzadkiem abecadła ułożony przez Franciszka Siarczyńskiego. Cześć I, II.- We Lwowie, 1828.- на польск.яз. IVс.+ 353с.+ 4л.+ 398с.+ 2л. Сярчинский Францишек. Изображение века царствования Сигизмунда III, короля Польского и Шведского, завершающееся списком лиц, живущих под его царствованием, в порядке алфавита расположенных. Ч.I,II.- Львов, 1828.	
176.	ОГЛМТ ОФ-326/176
РК-5750
РК. Ф.8. Оп.2. 118	Книга
Wiadomości Historyczno-krytyczne do Dziejów Literaturyn Polskiéy, O Pisarzach Polskich, także postronnych, którzy w Polscze albo o Polscze pisali oras o ich Dziełach. T.III. Część II /Przez Jozefa Maxymiliana Hrabię z Tęczyna Ossolińskiego.- W Krakowie: W Drukarni i nakładem Jozefa Mateckiego, 1822.- на польск.яз. VIIIc.+ 391с. Оссолинский. Сведения историческо-критические о польской литературе и писателях, а так же посторонних, которые бывали в Польше и писали о Польше, об их деяниях. Т.III. Ч.2.- Краков, 1822.	
177.	ОГЛМТ ОФ-326/177
РК-5753
РК. Ф.8. Оп.2. 121	Книга
Piosnki wieśniacze z nad Niemna i Dźwiny. We dwóch częściach.- Wilno: Drukiem Józefa Zawadzkiego, 1837.- на польск.яз. VIIIс.+ 111с.+ 94с. Песни-Виснянки над Неманом. В 2-х частях.- Вильно, 1837.	
178.	ОГЛМТ ОФ-326/178
РК-5760
РК. Ф.8. Оп.2. 128	Конволют
Przyslowia narodowe.  Z wyjaśnieniem zrzódła początku, oraz sposobu ich użycia. Okazuiące charakter, zwyczaie, i obyczaie, przesądy, starożytności, i wspomnienia oyczyste. T.I, II, III / Kazim. Wład. Woycickiego.- W Warszawie: Nakładem Hugues et Kermen, 1830.- на польск.яз. 1л.+ 222с.+ 290с.+ 2л.+ 247с.+ 2л. Войцицкий К.В. Народные пословицы с выяснением возникновения и способов их употребления. Описание характера, привычек и обычаев, суеверий, древностей и воспоминания дедовские Т.I, II, III.- Варшава, 1830.	
179.	ОГЛМТ ОФ-326/179
РК-5744
РК. Ф.8. Оп.2. 112	Конволют
Źrodła do dziejów Polski. Т.I, II /Zebrane i wydane przez Franciszka K. Nowakowskiego.- W Berlinie: Nakładem księgarza B.Behra, 1841.- на польск.яз. Хс.+ 389с.+ IХс.+ 392с. Новаковский Францишек К. Материалы к польской истории. Т. I, II.- Берлин, 1841.	
180.	ОГЛМТ ОФ-326/180
РК-5764
РК. Ф.8. Оп.2. 132	Книга
Kronika miasta Lwowa przez Dyonizego Zubrzyckiego.- Lwów: Nakładem autora, 1844.- на польск.яз. 492с. Зубрицкий Д. Хроника города Львова /Издание автора.- Львов, 1844.	
181.	ОГЛМТ ОФ-326/181
РК-5723
РК. Ф.8. Оп.2. 91	Книга
Latopisiec Litwy i kronika Ruska: Z rękopisu sławiańskiegogprzepisane; wypisami z wremiennika sofiyskiego pomnożone; przypisami i objaśnieniami, dla czytelników polskich potrzebnemi, opatrzone / Staraniem i pracą Ignacego Daniłowicza.- W Wilnie: Nakładem i drukiem Antoniego Marcinowskiego, 1827.- на польск.яз. 328с. Данилович И. Летопись Литвы и хроника Руси: С рукописными славянскими писаниями: выписками из временника Софийского, извлечениями объяснениями для читателей польских. Написанная в 1824 году.- Вильна, 1827.	
182.	ОГЛМТ ОФ-326/182
РК-5731
РК. Ф.8. Оп.2. 99	Книга
Starożytności historyczne Polskie, czyli pisma i pamiętniki do dziejow dawnej Polski, listy królow i znakomitych mężów, przypowieści, przysłowia i t.p. Z rękopiamów zebrał i przydał zywoty uczonych polaków Ambroży Grabowski. T.II.- W Krakowie: Nakładem i drukiem Józefa Czecha, 1840.- на польск.яз. 5л.+ 536с. Древняя история Польши: Письма и воспоминания о давних событиях в Польше, списки королей и известных людей, притчи, пословицы и т.д. Т.II /С рукописи собрал и подготовил А.Грабовский.- Краков, 1840.	
183.	ОГЛМТ ОФ-326/183
РК-5728
РК. Ф.8. Оп.2. 96	Книга
Statystyka gubernii Litewsko-Grodzienskiey / Przez J.E.Lachnicki. – Wilno, 1817.- на польск.яз. ХIIс.+ 88с.+ 1л. Статистика Литовско-Гродненской губернии /Сост. И.Э. Лахницкий.- Вильна, 1817.	
184.	ОГЛМТ ОФ-326/184
РК-5741
РК. Ф.8. Оп.2. 109	Книга
Historya języka ļacińskiego w Polsce / Przez Karola Mecherzyńskiego f.d.- W Krakowie: W drukarni uniwersytetu, 1833.- на польск.яз. 2л.+ 169с. Мехержинский Карл. История латинского языка в Польше.- Краков, 1833.	
185.	ОГЛМТ ОФ-326/185
РК-5736
РК. Ф.8. Оп.2. 104	Книга
Historia prawodawstw słowiańskich. T.I-II /Przez Waetawa Alexandra Macieiowskiego.-  W Warszawie i w Lipsku: W księgarniach Brzeziny i Hinrichsa, 1832.- на польск.яз. XIIс.+ 292с.+ XIIс.+ 320с. Мацеёвский. История славянских законодательств. Т.I, II.- Варшава-Липск, 1832.	
186.	ОГЛМТ ОФ-326/186
РК-5734
РК. Ф.8. Оп.2. 102	Книга
Rys dziejów piśmiennictwa Polskiego /Ułożył Lesław Łukaszewicz.- wydanie drugie.- W Krakowie: W Księgotłoczni Stan. Gieszkowskiego, 1838.- на польск.яз. 3л.+ 104с. Леслав Лукашевич. Очерк истории польской письменности.- 2-е изд.- Краков, 1838.	
187.	ОГЛМТ ОФ-326/187
РК-5739
РК. Ф.8. Оп.2. 107	Книга
Dzieje Starożytne narodu litewskiego przez Teodore Narbutta. T.II. Śledzenia początkow narodu litewskiego i początki jego dziejow. Z trzema kartami jeograficznemi.- Wilno: Nakładem i drukiem Antoniego Marcinowskiego, 1837.- на польск.яз. IVс.+ 576с.+ 2л. Теодор Нарбут. История литовского народа. Т.II. Истоки литовской нации и её истории. С тремя географическими картами.- Вильна, 1837.	
188.	ОГЛМТ ОФ-326/188
РК-6376
РК. Ф.8. Оп.2. 232	Книга
Joannes Boёmus Aubanus Teutonicus. De origine hominis, opinio the ologorum vera. Cap.1.- б.м., б.г.- на латин.яз. с.3-311+ 12л. О происхождении человека [Африка, Азия, Европа]. Ч.1.- б.м., б.г.	
189.	ОГЛМТ ОФ-326/189
РК-5792
РК. Ф.8. Оп.2. 155	Книга
Српски рjечник, истолкован њемачким и латинским риjечма,Скупио га и на свиjет издао Вук Стефановић.- У Бечу (Wien, Viennae), 1818.- на латин., нем. и сербск. яз. LXXIc.+ 928cтб. Сербский словарь, толкующий немецкими и латинскими словами: Сербско-латинско-немецкий словарь /Сост. и издал Вук Стефанович.- Вена, 1818.	
190.	ОГЛМТ ОФ-326/190
РК-5655
РК. Ф.8. Оп.2. 24	Книга
Edgeworth R.L. Popular tales. Vol.I: Lame Jervas. The will. The Limerick Gloves. Out of debet out of danger. The lottery. Rosanna.- Brussels: Belgian printing and Publishing society, 1837.- на англ.яз. 403с. Эджворт Р.Л. Народные повести. Т.1.- Брюссель, 1837.-	
191.	ОГЛМТ ОФ-326/191
РК-5681
РК. Ф.8. Оп.2. 49	Конволют
1) Neueste Beschreibung derer Griechischen Christen in der Türkey, Aus glaubwürdiger Erzehlung Herrn Athanasius Dorostamus, Archimandriten des Patriarchen zu Constantinopel, Nebst von ihm selbst gezeichnet Rupfern: Aufgeseßt, erläutert und bestätiget mit neuen Zeugnissen der berühmtesten Nachrichten, und eigenen Anmerckungen von Jacob Elßner, D.- Berlin, 1737; 2) D. Jacob Elsners Fortseßung der neuesten Beschreibund der Griechischen Christen in der Türkey, Zusäße und einem Anhange von der Vortreflichkeit des gelobten Landes.- Berlin, 1747.- на немец.яз. 11л.+ 380с.+ 14л.+ 7л.+ 462с.+ 1л. Новейшее описание состояния греческих христиан в Турции. Продолжение того же сочинения: По праведным рассказам Афанасия Доростама /с примеч. Як.Эльснера.- Берлин, 1737, 1747.	
192.	ОГЛМТ ОФ-326/192
РК-5784
РК. Ф.8. Оп.2. 147	Книга
Всеобщий французско-русский словарь. Т.II: от H до Z /Составленный по изданиям Раймонда, Нодье, Боаста и Французской академии действительным статским советником и кавалером Иваном Татищевым.- 3-е изд., доп. и испр.- М.: В типогр. С.Селивановского, 1841.- 772с.	
193.	ОГЛМТ ОФ-326/193
РК-5666
РК. Ф.8. Оп.2. 35	Книга
The history of the Netherlands /By Thomas Colley Grattan.- new edition.- London, [1831-1832].- на англ. яз. XXXIIс.+ 422с. Граттан Томас Коли. История Нидерландов.- новое издание.- Лондон, б.г.	
194.	ОГЛМТ ОФ-326/194
РК-5652
РК. Ф.8. Оп.2. 21	Книга
Crowe Eyre Evans. The history of France. Vol. 1.- London, 1830.- на англ.яз. XIXс.+ 382c. Эйр Эванс Крове. История Франции. Т.I.- Лондон, 1830.	
195.	ОГЛМТ ОФ-326/195
РК-5669
РК. Ф.8. Оп.2. 38	Книга
The history of England. In two volumes. Vol.II /By Thomas Keightley.- the third edition.- London: Whittaker and Co, Ave Maria Lane, 1849.- на англ.яз. Xс.+ 568c. Кейтли Томас. История Англии. В 2-х томах. Т.II.- 3-е изд.- Лондон, 1849.	
196.	ОГЛМТ ОФ-326/196
РК-5654
РК. Ф.8. Оп.2. 23	Книга
Crowe Eyre Evans. The history of France. Vol.III.- London, б.г.- на англ.яз. XVIс.+ 383c. Эйр Эванс Крове. История Франции. Т.III.- Лондон, б.г.	
197.	ОГЛМТ ОФ-326/197
РК-5668
РК. Ф.8. Оп.2. 37	Книга
The history of Switzerland.- London, [1830].- на англ.яз. XХс.+ 360c. История Швейцарии.- Лондон, б.г.	
198.	ОГЛМТ ОФ-326/198
РК-5787
РК. Ф.8. Оп.2. 150	Книга
Grammatica slavo-ruthena: Seu vetero-slavicae, et actu in montibus carpathicis parvo-russicae, ceu dialecti vigentis lingvae /Edita per Michaelem  Lutskay.- Budae: Typis reg. universitatis pestiensis, 1830.- на латин.яз. XVIс.+ 176с.+ 1л. Луцкий Михаил. Старославянская грамматика. -Буда[пешт], 1830.	
199.	ОГЛМТ ОФ-326/199
РК-5651
РК. Ф.8. Оп.2. 20	Книга
The antiquities of the Christian Church /Translated and compiled from the works of Augusti; with numerous additions from Rheinwald, Siegel, and others. By the rev. Lyman Coleman.- Reprinted from the American Edition of 1841.- London: Thomas Ward and Co, [1841].- на англ.яз. 224с. Древности христианской церкви /Пер. и составил с работ Августа. С приложениями. Р. Лаймана Колемана.- печатано с американского издания 1841.- Лондон., б.г.	
200.	ОГЛМТ ОФ-326/200
РК-5788
РК. Ф.8. Оп.2. 151	Конволют
1. Q D.B.V. De Scriptoribus Historiae Polonicae Schediasma literarium, quod divina favente gratia prae side Dn. M.Gabriele Groddeck.- Dantisci, [1707]; 2. De Scriptorum Poloniae et Prussiae: Historicorum, Politicorum & JCtorum typis impressorum ac Manuscriptorum in Bibliotheca Brauniana collectorum, virtutibus et vitiis, catalogus, et judicium.- Coloniae, 1723.- на латин.яз. 1л.+ 136с.+ 3л.+ 352с. 1.Гроддек Габриэль. О составителях истории Польши: Ученые записки в божьем благославении представлены Габриэлем Гроддеком в день 27 января 1707 года в Данциге; 2.Писатели Польши и Пруссии.- Колония, 1723.	
201.	ОГЛМТ ОФ-326/201
РК-5785
РК. Ф.8. Оп.2. 148	Книга
Ascargort. Compendio de la Historia de España.- Paris: En la Libreria Europea de Baudry, 1838.- на испан. яз. VIIс.+ 421с. - (Coleccion de los mejores autores Españoles  (t.V)). Аскаргорт. Извлечение по Испанской истории.- Париж: Изд-во Бодри, 1838.- (Коллекция образцовых испанских авторов. Т.V).	
202.	ОГЛМТ ОФ-326/202
РК-6787
РК. Ф.8. Оп.2. 233	Книга
Black W. Sunrise: A story of the these times. In two volumes. Vol.1 /By William Black, author of "A princess of Thule", "A daughter of Heth", etc.- copyright edition.- Leipzig: Bernhard Tauchnitz, 1881.- на англ.яз. 336с. - (Collection of British authors Tauchnitz edition  (Vol.1973)). Блэк Вильям. Восход: Повествование в 2-х томах. Т.1.- Лейпциг, 1881.- (Сборник британских писателей. Т.1973).	
203.	ОГЛМТ ОФ-326/203
РК-5653
РК. Ф.8. Оп.2. 22	Книга
Crowe Eyre Evans. The history of France. Vol. 2.- London, б.г.- на англ.яз. XIXс.+ 341с. Эйр Эванс Крове. История Франции. Т.II.- Лондон, б.г.	
204.	ОГЛМТ ОФ-326/204
РК-6336
РК. Ф.8. Оп.2. 231	Книга
The history of Spain and Portugal. From B.C. 1000 to A.D. 1814 /Published under the superintendence of the society for the diffusion of Useful Knowledge.- London: Baldwin and Cradock, Paternoster-Row, 1833.- на англ. яз. XVIс.+ 364с. История Испании и Португалии с 1000 по 1814 год /Издано под управлением общества распространения Полезного Знания.- Лондон: Изд-во Болдвина и Грэтока, 1833.	
205.	ОГЛМТ ОФ-326/205
РК-5657
РК. Ф.8. Оп.2. 26	Книга
Gibbon Edward. The History of the decline and fall of the Roman Empire. In 12 volumes. Vol.1, 2.- a new edition.- Leipsick: Printed for Gerard Fleischer, 1829.- на англ.яз. XXVIс.+ 390с.+ XVIс.+ 415с. Гиббон Эдвард. История упадка и падения Римской империи. В 12-ти томах. Т. I-II.- новое издание.- Лейпциг, 1829.	
206.	ОГЛМТ ОФ-326/206
РК-5658
РК. Ф.8. Оп.2. 27	Книга
Gibbon Edward. The History of the decline and fall of the Roman Empire. In 12 volumes. Vol.3-4.- a new edition.- Leipsick: Printed for Gerard Fleischer, 1829.- на англ.яз. XIIс.+ 346с.+ XIIс.+ 371с. Гиббон Эдвард. История упадка и падения Римской империи. В 12-ти томах. Т. III-IV.- новое издание.- Лейпциг, 1829.	
207.	ОГЛМТ ОФ-326/207
РК-5659
РК. Ф.8. Оп.2. 28	Книга
Gibbon Edward. The History of the decline and fall of the Roman Empire. In 12 volumes. Vol.5-6.- a new edition.- Leipsick: Printed for Gerard Fleischer, 1829.- на англ.яз. Xс.+ 366с.+ Xс.+ 357с. Гиббон Эдвард. История упадка и падения Римской империи. В 12-ти томах. Т. V-VI.- новое издание.- Лейпциг, 1829.	
208.	ОГЛМТ ОФ-326/208
РК-5660
РК. Ф.8. Оп.2. 29	Книга
Gibbon Edward. The History of the decline and fall of the Roman Empire. In 12 volumes. Vol.7-8.- a new edition.- Leipsick: Printed for Gerard Fleischer, 1829.- на англ.яз. XVIIIс.+ 382с.+ XIVс.+ 342с. Гиббон Эдвард. История упадка и падения Римской империи. В 12-ти томах. Т. VII-VIII.- новое издание.- Лейпциг, 1829.	
209.	ОГЛМТ ОФ-326/209
РК-5661
РК. Ф.8. Оп.2. 30	Книга
Gibbon Edward. The History of the decline and fall of the Roman Empire. In 12 volumes. Vol.11-12.- a new edition.- Leipsick: Printed for Gerard Fleischer, 1829.- на англ.яз. XVIс.+ 391с.+ XVIс.+ 474с. Гиббон Эдвард. История упадка и падения Римской империи. В 12-ти томах. Т. ХI-ХII.- новое издание.- Лейпциг, 1829.	
210.	ОГЛМТ ОФ-326/210
РК-5670
РК. Ф.8. Оп.2. 39	Книга
The History of England from the accession of James the second. Vol.1 /By Thomas Babington Macaulay.- Leipzic: Bernh. Tauchnitz Jun., 1849.- на англ.яз. Xс.+ 438c. Томас Бабингтон Маколей. История Англии. Т.I.- 2-е добавление.- Лейпциг, 1849.	
211.	ОГЛМТ ОФ-326/211
РК-5671
РК. Ф.8. Оп.2. 40	Книга
The History of England from the accession of James the second. Vol.2 /By Thomas Babington Macaulay.- Leipzic: Bernh. Tauchnitz Jun., 1849.- на англ.яз. Xс.+ 413c. Томас Бабингтон Маколей. История Англии. Т.II.- 2-е добавление.- Лейпциг, 1849.	
212.	ОГЛМТ ОФ-326/212
РК-5672
РК. Ф.8. Оп.2. 41	Книга
Sadler`s abridgment of Lingard`s history of England, from the invasion of J.Caesar to James II; Abridged for the first time, and continued from that period to 1835. Illustrated with a coloured map of England, showing the ancient and modern divisions /By P.Sadler.- Paris: At truchy`s french and english library, 1836.- на англ.яз. XXIVс.+ 1028c. Сокращение Садлером истории Англии Лингарда, от вторжения Цезаря до Якова II /П.Садлер. Сокращена впервые начала до 1835; Иллюстрированно цветной картой Англии, показывающей древние и современные подразделения.- Париж, 1836.	
213.	ОГЛМТ ОФ-326/213
РК-5662
РК. Ф.8. Оп.2. 31	Книга
Grant J.  A summary of the history of the English church, and of the sects which have departed from its communion; With answers to each dissenting body on its pretended grounds of separation. In two volumes. Vol.I: Carrying down the narrative from the earliest periods to the reign of James I. And in including a statement of the grounds on which theChurch of England separated from that of Rome.- London: Printed for J.Hatchard, 1811.- на англ. яз. ХХс.+ 501с. Грант Дж. Краткое изложение истории английской церкви и сект, выделяющихся своими общинами, с ответами инакомыслящих на заявления о земельном отделении. Т.I: Характеристика раннего периода.- Лондон, 1811.	
214.	ОГЛМТ ОФ-326/214
РК-5664
РК. Ф.8. Оп.2. 33	Книга
Grant J.  A summary of the history of the English church, and of the sects which have departed from its communion; With answers to each dissenting body on its pretended grounds of separation. In two volumes. Vol.III: Carrying down the narrative to the year 1800; And introducing discussions of the principles held by presbyterians, arians, moravians, huthinsonians, swedenborgians, methodists, and socinians.- London: Printed for J.Hatchard and son, 1820.- на англ. яз. ХIХс.+ 442с.+ 1л. Грант Дж. Краткое изложение истории английской церкви и сект, выделяющихся своими общинами, с ответами инакомыслящих на заявления о земельном отделении. Т.III.- Лондон, 1820.	
215.	ОГЛМТ ОФ-326/215
РК-5665
РК. Ф.8. Оп.2. 34	Книга
Grant J.  A summary of the history of the English church, and of the sects which have departed from its communion; With answers to each dissenting body on its pretended grounds of separation. In two volumes. Vol.IV: Continuing the narrative through the early part of the ninetenth century, and introducing discussions of the principles held by the universalists, destructionists, and privationists.- London: Printed for J.Hatchard and son, 1825.- на англ. яз. ХVIс.+ 610с.+ 5л.+ 8с. Грант Дж. Краткое изложение истории английской церкви и сект, выделяющихся своими общинами, с ответами инакомыслящих на заявления о земельном отделении. Т.IV.- Лондон, 1825.	
216.	ОГЛМТ ОФ-326/216
РК-5663
РК. Ф.8. Оп.2. 32	Книга
Grant J.  A summary of the history of the English church, and of the sects which have departed from its communion; With answers to each dissenting body on its pretended grounds of separation. In two volumes. Vol.II: Carrying down the narrative from the reign of Charles II. And introducing discussions of the principles held by presbyterians, independents, antinomians, millenarians, and quakers.- London: Printed for J.Hatchard, 1814.- на англ. яз. ХIХс.+ 550с.+ 1л. Грант Дж. Краткое изложение истории английской церкви и сект, выделяющихся своими общинами, с ответами инакомыслящих на заявления о земельном отделении. Т.II.- Лондон, 1814.	
217.	ОГЛМТ ОФ-326/217
РК-5656
РК. Ф.8. Оп.2. 25	Книга
Finlay G. Greece under the romans: А historical view of the Condition of the Greek nation, From the time of its conquest by the Romans until the extinction of the Roman empire in the east. B.C.146 - A.D.717 /By George Finlay, K.R.G., Member of the american antiquarian society, and corresponding member of the archaiological institute at Rome.- Edinburgh and London: William Blackwood and sons, 1844.- на англ. яз. XXIIс.+ 554с. Финли Георг. Греция под римлянами: Исторический взгляд на положение народа Греции, от времени покорения римлянами до угасания Римской империи.- Эдинбург-Лондон, 1844.-	
218.	ОГЛМТ ОФ-326/218
РК-5667
РК. Ф.8. Оп.2. 36	Книга
The historical memoirs of the House of Bourbon. In two volumes. Vol.II.- London: Longman, Rees, Orme, Brown, and Green, 1831.- на англ. яз. 4с.+ VIIс.+ 303с. - (Dr. Lardner`s cabinet library). Исторические воспоминания о Доме Бурбонов. В 2-х томах. Т.2.- Лондон, 1831.	
219.	ОГЛМТ ОФ-326/219
РК-5673
РК. Ф.8. Оп.2. 42	Книга
The races of Man; And Their Geographical Distribution /By Charles Pickering; To which is prefixed, an analytical synopsis of the natural history of man By John Charles Hall.- London, 1854.- на англ.яз. LXIIс.+ 445c. Пикеринг Ч. Человеческие расы и их географическое распределение /Вступ. ст. Дж.Ч.Холла.- Лондон, 1854.	
220.	ОГЛМТ ОФ-326/220
РК-5790
РК. Ф.8. Оп.2. 153	Конволют
Thesaurus Monumentorum ecclesiasticorum et historicorum, sive Henrici Canisii lectiones antiquæ, Ad Sæculorum Ordinem Digestæ Variisque Opusculis Auctæ, Quibus Præfationes historicas, animadversiones criticas, et notas in singulos auctores ad jecit Jacobus Basnage, Cum Indicibus Locupletiffimis. T.III. P.1-2.- Antverpiæ, 1725.- на латин. яз. 520с.+ 599с. На рус. яз.=Канизий Генрих. Собрание исторических и религиозных памятников или лекции о древности от сотворения мира: Различные документы, которым предпосланы исторические, запечатленные критически заметки Якоба Баснаге. С указанием источников. Т.III, Ч.I-II.- Антверпен, 1725.	
221.	ОГЛМТ ОФ-326/221
РК-5791
РК. Ф.8. Оп.2. 154	Книга
Thesaurus Monumentorum ecclesiasticorum et historicorum, sive Henrici Canisii lectiones antiquæ, Ad Sæculorum Ordinem Digestæ Variisque Opusculis Auctæ, Quibus Præfationes historicas, animadversiones criticas, et notas in singulos auctores ad jecit Jacobus Basnage, Cum Indicibus Locupletiffimis. T.IV.- Antverpiæ, 1725.- на латин. яз. XXIIс.+ 838с.+ 25л. указ. На рус. яз.= Канизий Генрих. Собрание исторических и религиозных памятников или лекции о древности от сотворения мира: Различные документы, которым предпосланы исторические, запечатленные критически заметки Якоба Баснаге. С указанием источников. Т.IV.- Антверпен, 1725.	
222.	ОГЛМТ ОФ-326/222
РК-5789
РК. Ф.8. Оп.2. 152	Конволют
Thesaurus Monumentorum ecclesiasticorum et historicorum, sive Henrici Canisii lectiones antiquæ, Ad Sæculorum Ordinem Digestæ Variisque Opusculis Auctæ, Quibus Præfationes historicas, animadversiones criticas, et notas in singulos auctores ad jecit Jacobus Basnage, Cum Indicibus Locupletiffimis. T.II. P.1-3.- Antverpiæ, 1725.- на латин. яз. 2л.+ 548с.+ 478с.+ 279с. На рус.яз.= Канизий Генрих. Собрание исторических и религиозных памятников или Лекции о древности от сотворения мира. Различные документы, которым предпосланы исторические заметки <...> Якоба Баснеге. С указанием источника. Т.II, Ч.I-III.- Антверпен, 1725.	
223.	ОГЛМТ ОФ-326/223
РК-5746
РК. Ф.8. Оп.2. 114	Книга
Wiadomości Historyczno-krytyczne do Dziejów Literaturyn Polskiéy, O Pisarzach Polskich, także postronnych, którzy w Polscze albo o Polscze pisali oras o ich Dziełach. T.I /Przez Jozefa Maxymiliana Hrabię z Tęczyna Ossolińskiego.- W Krakowie: W Drukarni Gröblowskiéy Jozefa Mateckiego, 1819.- на польск.яз. ХVс.+ 516с.+ 3л. Оссолинский. Сведения историческо-критические о польской литературе и писателях, а так же посторонних, которые бывали в Польше и писали о Польше, об их деяниях. Т.I.- Краков, 1819.	
224.	ОГЛМТ ОФ-326/224
РК-5705
РК. Ф.8. Оп.2. 73	Книга
Des heiligen Nestors, Mönnichs im Petscherischen Kloster des heiligen Theodosius in Kiew, und der Fortseßer desselben älteste Iahrbũcher der Kussischen Geschichte, vom Jahre 858 bis zum Jahre 1203 / Nach der zu St. Petersburg in slawonischer Sprache nach der Königsbergischen Handschrift gedruckten Ausgabe überseßt und mit Anmerkunden verseben von Johann Benedict Scherer.- Leipzig, 1774.- на немец.яз. 3л.+ 310с.+ 5л. Святой Нестор, монах Печерского монастыря святого Феодосия в Киеве, а так же продолжение самого старого ежегодника по русской истории от 858 до 1203 года /Пер. и примеч. Йогана Бенедикта Шерера.- Лейпциг, 1774.	
225.	ОГЛМТ ОФ-326/225
РК-5877
РК. Ф.8. Оп.2. 10	Книга
[Прево д`Экзиль А.Ф.]. Филозоф Аглинской, или Житие Клевеланда, побочнаго сына Кромвелева. Самим им писанное. Т.2 / с Аглинскаго на Французкой, а с Французкаго на Российской язык переведенное [С.Порошиным.- Спб.]: Печатано в Сухопутном Шляхетном Кадетском Корпусе, 1762.- 320с.+ 1л.	
226.	ОГЛМТ ОФ-326/226
РК-5812
РК. Ф.8. Оп.2. 171	Книга
[Захарьин П.М.]. Арфаксад, Халдейская повесть. Ч.IV /Изд-е Козловского однодворца Петра Захарьина; Иждивением издателя.- М.: В Сенатской типогр. у В.Окорокова, 1795.- 315с.	
227.	ОГЛМТ ОФ-326/227
РК-5876
РК. Ф.8. Оп.2. 9	Книга
[Прево д`Экзиль А.Ф.]. Филозоф Аглинской, или Житие Клевеланда, побочнаго сына Кромвелева. Самим им писанное. Т.1 / и с Аглинскаго на Французкой а с Французкаго на Российской язык переведенное [С.Порошиным.- Спб.]: Печатано в Сухопутном Шляхетном Кадетском Корпусе, 1760.- 4л.+270с.	
228.	ОГЛМТ ОФ-326/228
РК-5867
РК. Ф.8. Оп.2. 219	Книга
Рычков П. Опыт Казанской истории древних и средних времен.- Спб.: При Имп. Академии наук, 1767.- 6л.+ 196с.+ 17л. реестра.	
229.	ОГЛМТ ОФ-326/229
РК-5836
РК. Ф.8. Оп.2. 193	Книга
Список русским памятникам, служащим к составлению истории художеств и отечественной палеографии, собранным и объясненным Петром Кёппеном /Напечатано иждивением Его Сиятельства Графа Федора Андреевича Толстова.- М.: В типогр. С.Селивановского, 1822.- 9с.+ VIIIс.+ 119с.	
230.	ОГЛМТ ОФ-326/230
РК-5810
РК. Ф.8. Оп.2. 169	Книга
[Захарьин П.М.]. Арфаксад, Халдейская повесть. Ч.I /Изд-е Козловского однодворца Петра Захарьина; Иждивением издателя.- М.: В Сенатской типогр. у В.Окорокова, 1793.- ХХс.+ с.21-307+ 1л.	
231.	ОГЛМТ ОФ-326/231
РК-5811
РК. Ф.8. Оп.2. 170	Книга
[Захарьин П.М.]. Арфаксад, Халдейская повесть. Ч.II /Изд-е Козловского однодворца Петра Захарьина; Иждивением издателя.- М.: В Сенатской типогр. у В.Окорокова, 1793.- 292с.	
232.	ОГЛМТ ОФ-326/232
РК-5821
РК. Ф.8. Оп.2. 179	Конволют
История древней Греции, поселений и завоеваний оной, от первобытного состояния сей страны до разделения Македонского государства, содержащая в себе историю словесных наук, философии, изящных художеств. Ч.I-II /Творение Гиллиса, историографа его Величества, Короля Великобританского; Пер. с англ. А.Огинский.- Спб.: В типогр. медицинского департамента министерства внутренних дел, В типогр. I-го Кадетского корпуса, 1830.- VIIIс.+ 336с.+ 2л.+ 408с.	
233.	ОГЛМТ ОФ-326/233
РК-5820
РК. Ф.8. Оп.2. 178	Конволют
История древней Греции, поселений и завоеваний оной, от первобытного состояния сей страны до разделения Македонского государства, содержащая в себе историю словесных наук, философии, изящных художеств. Ч.III-IV /Творение Гиллиса, историографа его Величества, Короля Великобританского; Пер. с англ. А.Огинский.- Спб.: В типогр. Главного Управления путей сообщения, В типогр. департамента народного просвещения, 1830.- IIIс.+ 261с.+ IIIс.+ 227с.	
234.	ОГЛМТ ОФ-18309
РК. Ф.8. Оп.1. 13	Книга
Песни, собранные П.В.Киреевским. Вып.II. Ч.2. Песни необрядовые.- М., [1929]. Х, 389с.	
235.	ОГЛМТ ОФ-20703/21
РК. Ф.8. Оп.1. 11	Альманах
Московский сборник. Т.I. Сочинения: К.С.Аксакова, И.С.Аксакова, И.Д.Беляева, И.В.Киреевского, П.В.Киреевского, А.И.Кошедева, С.М.Соловьева, А.С.Хомякова.- М.: В типогр. Александра Семена, на Софийской ул., 1852.- XII+427с.	
236.	ОГЛМТ ОФ-20703/22
РК. Ф.8. Оп.1. 12	Книга
Полное собрание сочинений Ивана Васильевича Киреевского. Т.1, изданный А.И.Кошелевым.- М.: В типогр. П.Бахметева, 1861. 112+200с.	
237.	ОГЛМТ ОФ-24219
РК. Ф.8. Оп.1. 1	Книга
Песни, собранные П.В.Киреевским. Новая серия. Вып.1. Песни обрядовые /Изданы Обществом Любителей Российской словесности при Имп. Моск. ун-те; Под ред. акад. В.Ф.Миллера и проф. М.Н.Сперанского.- М., 1911.- 10с.+ LXXIIIс.+ 353с.+ порт.	
238.	ОГЛМТ ОФ-24220
РК. Ф.8. Оп.1. 2	Книга
Песни, собранные П.В.Киреевским. Новая серия. Вып.2. Ч.2. Песни необрядовые /Изданы Обществом Любителей Российской словесности при 1-м Моск. ун-те; Под ред. М.Н.Сперанского.- М., 1929.- Xс.+ 389с.+ порт.	
239.	ОГЛМТ ОФ-24370
РК. Ф.8. Оп.1. 3	Книга
Собрание народных песен П.В.Киреевского: Записи П.И.Якушкина. Т.I /Подготовка текстов, вступ. ст. и коммент. З.И.Власовой.- Л.Наука, 1983.- 342с. - (Памятники русского фольклора)	
240.	ОГЛМТ ОФ-25200
РК. Ф.8. Оп.1. 4	Книга
Преподобнаго отца нашего Аввы Дорофея душеполезные поучения и послания с присовокуплением вопросов его и ответов на оные Варсануфия Великаго и Иоанна Пророка.- 10-е изд. Козельской Введенской Оптиной Пустыни.- Шамордино, Калужской губ.: Типография Казанской Амвросиевской женской Пустыни, 1913. XIс.+268+32с.	
241.	ОГЛМТ ОФ-27520
РК. Ф.8. Оп.1. 5	Книга
Песни, собранные П.В.Киреевским. Вып.3 /Изд-е Общества любителей российской словестности.- М., 1861.- 124с.	
242.	ОГЛМТ ОФ-34820
РК. Ф.8. Оп.1. 6	Житие оптинского старца Макария / составитель насельник оной же пустыни архимандрит Леонид (Кавелин).- Издание Введенской Оптиной пустыни, 1995. 184с.	
243.	ОГЛМТ ОФ-34829
РК. Ф.8. Оп.1. 7	Родная старина. Материалы I-й научно-практической конференции по проблемам сохранения и развития фольклора Калужской области (Калуга, 18-19 ноября 1994г. ).- Калуга: 1995. 96с.+28л.илл.	
244.	ОГЛМТ ОФ-44099
РК. Ф.8. Оп.1. 8	Книга
Киреевский И.В. Полное собрание сочинений. Т.2.- М.: Тип. П. Бахметева, 1861. 343с.	
245.	ОГЛМТ ОФ-44100
РК. Ф.8. Оп.1. 9	Книга
И.В.Киреевский. Полное собране сочинений. Т.1.- М.: Тип. П. Бахметева, 1861. 200с.	
246.	ОГЛМТ ОФ-44101
РК. Ф.8. Оп.1. 10	Книга
Песни, собранные П.В.Киреевским. Вып.1.- М.: Печатня А.И. Снегиревой, 1911. LXXIIIс., 353с.	
247.	ОГЛМТ ОФ-45797
РК. Ф.8. Оп.1. 14	Книга
Русские Пропилеи: Материалы по истории русской мысли и литературы. Т.1 /Собрал и подготовил к печати М.Гершензон.- М.: Изд. М. и С.Сабашниковых, 1915.- 389с., 1л.	
248.	ОГЛМТ ОФ-46062
РК. Ф.8. Оп.1. 15	Книга
Песни, собранные П.В. Киреевским. Вып.4, дополнительный /Изданы Обществом любителей Российской словесности.- М.: Типограф. А. Семена, 1862.- 138с.+CXCIVc.+192с. 138с.+ CXCIVc.+192с.	
249.	ОГЛМТ ОФ-46065
РК. Ф.8. Оп.1. 16	Книга
Песни, собранные П.В. Киреевским. Вып.5 /Изданы Обществом любителей Российской словесности.- М.: Тип. Бахметева, 1863.-190с.+СXLIIIс.+с.193-252. 190с.+СXLIIIс.+с.193-252.	
250.	ОГЛМТ ОФ-46859
РК. Ф.8. Оп.1. 17	Журнал
Москва: Журнал русской культуры. - 1993.- N 5.- 208с.	
251.	ОГЛМТ ОФ-46996
РК. Ф.8. Оп.1. 18	Книга
Ранние славянофилы: А.С.Хомяков, И.В.Киреевский, К.С. и И.С. Аксаковы /Сост. Н.Бродский.- М.: Типогр. Т-ва И.Д. Сытина, 1910.- LXVс.+ 206с. - (Историко-литературная библиотека  (Вып.V.))	
252.	ОГЛМТ ОФ-49415
РК. Ф.8. Оп.1. 19	Книга
Гершензон М. Образы прошлого. - М.: Скоропеч. А Левинсон, 1912.- 352с. 352с.	
253.	ОГЛМТ НВ-13596
РК. Ф.8. Оп.1. 15	Муляж
Платон. Сочинения. Ч.1.- СПб., 1841.-	
254.	ОГЛМТ НВ-22185
РК. Ф.8, Оп.1,	Каталог. Добрых рук мастерство. Каталог выставочной экспозиции мастеров народных промыслов Калужской области. - Калуга: 1992. 26с.	
255.	ОГЛМТ НВ-24508
РК. Ф.8, Оп.1,	Книга
Песни собранные П.В.Киреевским. Вып. 1-4.- М.: Тип. А. Семена 94с., XXXIVс.;96с., XXVIс.;124с., XXXVIс.;138с., CXCIVс., 152с.- с указателем.	
256.	ОГЛМТ НВ-24731
РК. Ф.8, Оп.1,	Брошюра
И.В. Киреевский: статья.- М.: Тип. А. Семена, 1856. 8с.	
257.	ОГЛМТ НВ-25086
РК. Ф.8, Оп.1,	Книга
Соколов Б.М. Собиратели народных песен: П.В. Киреевский, П.И. Якушкин и П.В. Шейн.- М.: Изд. Т-ва "В.В. Думнов, насл. бр. Салаевых", 1923. 75с.	
258.	ОГЛМТ НВ-25092
РК. Ф.8, Оп.1,	Книга
Песни, собранные П.В. Киреевским. Вып.9 /Изданы Обществом любителей Российской словесности; Под общ. ред. и с доп. П.А. Безсонова.- М.: В типогр. Бахметьева, 1872. 420с.+ 86с.+  LIc.	
259.	ОГЛМТ НВ-26053
РК. Ф.8, Оп.1,  11	Муляж
Песни, собранные П.В. Киреевским. Новая серия. Вып. II, ч.2. Песни необрядовые /Под  ред. М.Н. Сперанского.- М., 1929.- муляж	
260.	ОГЛМТ НВ-26054
РК. Ф.8, Оп.1,  12	Муляж
Песни, собранные П.В. Киреевским. Ч.II. Песни былевыя, историческия. Вып. 6. Москва. Грозный царь Иван Васильевич.- б.м., б.г.-	
261.	ОГЛМТ НВ-26055
РК. Ф.8, Оп.1,  13	Муляж
Песни, собранные П.В. Киреевским. Вып.II. Ч.1. Песни необрядовые.- М.: Печатня А.И. Снегиревой, б.г.- 144с.	
262.	ОГЛМТ НВ-26056
РК. Ф.8, Оп.1,  9	Муляж
Московский вестник: Журнал, издаваемый М. Погодиным. Ч. IV.- М., 1927.- 160с.	
263.	ОГЛМТ НВ-26057
РК. Ф.8, Оп.1,  14	Муляж
Московский сборник. Т.1- М., 1852.-	
264.	ОГЛМТ НВ-26061
РК. Ф.8, Оп.1, 10	Муляж
Гольдсмит. История Римская от основания Рима до разрушения Западной империи. Ч.I /Пер. с англ. Алексей Огинский.- Спб., 1819.	
265.	ОГЛМТ НВ-26064
РК. Ф.8, Оп.1,  8	Муляж
The history of Spain and Portugal. From B.C. 1000 to A.D. 1814.- London, 1833.- муляж	
266.	ОГЛМТ НВ-27869
РК. Ф.8. Оп.1. 16	Муляж
Шафарик. П. Славянские древности.-1837.- 1 с.	
267.	ОГЛМТ НВ-27870
РК. Ф.8. Оп.1. 17	Муляж
Вук Стефанович Караджич. Словарь. - 1818.- 1 с.	
268.	ОГЛМТ НВ-27871
РК. Ф.8. Оп.1. 18	Муляж
Русские народные песни, собранные П.В. Киреевским.-М., 1848.- 1 с.	
	
Pукописно-документальный фонд	
269.	ОГЛМТ ОФ-18151/2
Ф.8. Оп.,	Осипов В.
Письмо к Киреевском Петру Васильевичу [Орловская губ.], 1841, февраля 3. 2	
270.	ОГЛМТ ОФ-18151/3
Ф.8. Оп.,	Киреевский П.В.
Подстрочный перевод с греческого. XIX в. 1 л.	
271.	ОГЛМТ ОФ-18151/4
Ф.8. Оп.,	Киреевский И.В.
"Картина для <нрзб.>..." . Записи [Первая половина XIX в.]. 2	
272.	ОГЛМТ ОФ-32960
Ф.8, Оп.1	Приветствие ИРЛИ (Пушкинского дома) участникам чтений, посв. 185-летию П.В.Киревского (Дом Т.Н.Грановского), г. Cанкт-Петербург, 1993, февраля 19. 1 л.	
273.	ОГЛМТ ОФ-32961
Ф.8, Оп.1	Программа чтений к 185-летию П.В.Киреевского. г. Oрел, 1993 г., февраль. 2 лл.	
274.	ОГЛМТ ОФ-32962
Ф.8. Оп.,	Программа чтений к 185-летию П.В.Киреевского. г. Oрел, 1993, февраль. 2	
275.	ОГЛМТ ОФ-32963
Ф.8. Оп.,	Соймонов А.Д.
Письмо к участникам чтений в Доме Т.Н.Грановского (к 185-летию со дня рождения П.В.Киреевского), г. Cанкт-Петербург, 1993, [февраль?]. 6 лл.	
276.	ОГЛМТ ОФ-33679
Ф.8, Оп.1	Билет пригласительный. г. Oрел, 1994	
277.	ОГЛМТ ОФ-33680
Ф.8, Оп.1	Билет пригласительный. г. Oрел, 1994	
278.	ОГЛМТ ОФ-33681
Ф.8. Оп.,	Афиша выставки в доме Т.Н.Грановского "Орловская народная игрушка", г. Oрел, 1994, марта 4. 1 л.	
279.	ОГЛМТ ОФ-34830
Ф.8. Оп.,	Программа I чтений, посвященных братьям Ивану и Петру Киреевским. (Научная конференция). Оптина Пустынь, 1996, июня 25-27. 3 лл.	
280.	ОГЛМТ ОФ-34831
Ф.8, Оп.1	Пригласительный билет на концерт под открытым небом "Родного неба синий цвет..." г. Калуга, 1996, июня 26. 1	
281.	ОГЛМТ ОФ-34832
Ф.8. Оп.,	Приглашение на выставку изделий народных промыслов Калужской обл. Из частной коллекции краеведа- исследователя Владимира Ракова. г. Калуга, 1996, июня 26. 1 л.	
282.	ОГЛМТ ОФ-39196
Ф.8. Оп.,	Программа Киреевских чтений, г. Oрел, Киреевка, Чернь, Тула, 2001, марта 21-22. 2 лл.	
283.	ОГЛМТ ОФ-39197
Ф.8. Оп.,	Программа Киреевских чтений, г. Oрел, Киреевка, Чернь, Тула, 2001, марта 21-22. 2 лл.	
284.	ОГЛМТ ОФ-49211
Ф.8.	Громов В.А.
"Гроза двенадцатого года" и Орловская гимназия". Статья. г. Oрел, 1976, мая 15. 1 л.	
285.	ОГЛМТ НВ-20521
Ф.8, Оп.1	Документ Орловской палаты Гражданского суда по удостоверению о недвижимом имении просителя Петра Васильевича Киреевского доставшемся ему по раздельному акту после смерти его отца и состоящим в Орловском уезде в сельце Слободка Киреевская. [Сообщения Московского опекунского совета о наложении запрещения на имение]. 1836, октября 10. Художественная копия Л.А.Грековой (Орел, 1993). 2	
286.	ОГЛМТ НВ-20522
Ф.8. Оп.1	Объявление Московской палаты гражданского суда 2 крепостной экспедиции о совершении дарственной записи от Авдотьи Петровой дочери Елагиной (в первом браке Киреевской) на дарение своему сыну, Петру Васильевичу Киреевскому, усадебной земли с угодьями, состоящей в Орловской губернии Кромского уезда в деревенях Рубчей и Ореховой. 1836, октября 26. Художественная копия Л.А.Грековой (Орел 1993). 2	
	
Аудиовизуальные материалы	
287.	ОГЛМТ НВ-20843
Ф.8.	Запись беседы Г.А. Яхиной и М.Т. Курятниковой. Орловская обл., Сосковский р-он, '. 'Пос. Пятницкое, 12.07.1992 г.	
288.	ОГЛМТ НВ-25242
Ф.8.	Запись О.Н.Поповым театрализованного вечера "Капустные посиделки" в Доме-музее Т.Н. Грановского. г. Oрел, 04.11.2007 г.	
	
Графика	
289.	ОГЛМТ ОФ-14702
Гр-84/ИЗО8
Ф.8.	Елагина А.П.
"Цветы" (Роза и гвоздика). Из альбома А.П. Елагиной. Копировал Б.И. Клабуновский в 1982 г. Б/м, Б./д. До 1917 г.	
290.	ОГЛМТ ОФ-16047
Гр-322/ИЗО8
Ф.8.	Рисунок
Поляков В.В.
Долбино. Вид на усадьбу Киреевских. Калужская губ., Лихвинский уезд, с. Долбино, 1982г.	
291.	ОГЛМТ ОФ-16048
Ф.8.	Рисунок
Поляков В.В.
Долбино. Вид на село. Приклеено к паспарту. Б/м, 1982	
292.	ОГЛМТ ОФ-16049
Ф.8.	Поляков В.В.
Оптина Пустынь. Наклеено на паспарту. Б/м, 1982	
293.	ОГЛМТ ОФ-16050
Ф.8.	Графика
Поляков В.В.
"Панорама г.Белёва". Вид на город и заокские дали с площадки В.Жуковского. Б/м, 1982	
294.	ОГЛМТ ОФ-16051
Ф.8.	Графика
Поляков В.В.
"Панорама Долбино. Вид на усадьбу Братьев Киреевских". Б/м, 1982	
295.	ОГЛМТ ОФ-16682
Ф.8.	Рисунок
Поляков В.В.
Долбино. Сторожка от сельского кладбища. 1982 г.	
296.	ОГЛМТ ОФ-16683
Ф.8.	Рисунок
Поляков В.В.
Долина реки Выра. 1982 г.	
297.	ОГЛМТ ОФ-16684
Ф.8.	Рисунок
Поляков В.В.
Долбино - обетованный край. 1983 г.	
	
Графика НВ	
298.	ОГЛМТ НВ-10645
Ф.8.	Акварель
Клабуновский Б.А.
Цветы в воде. С акварели А. П. Елагиной. г. Oрел, 1982 г.	
299.	ОГЛМТ НВ-11186
Ф.8.	Рисунок
Салон Елагиных. Копия с рис. Э.А. Дмитриева-Мамонова. г. Oрел, До 1985 г.	
300.	ОГЛМТ НВ-11191
Ф.8.	Рисунок
Долбино-родина В. Киреевского. г. Oрел, До 1985 г.	
301.	ОГЛМТ НВ-21828
Ф.8.	Неустановленный скульптор
Портрет Беэр Екатерины Ивановны (урожд. Мойер). Б/м, до 1917г. фотокопия черно-белая	
302.	ОГЛМТ НВ-21844
Ф.8.	Неустановленный скульптор
Портрет Беэр Екатерины Ивановны (урожд. Мойер). На паспарту. Б/м, до 1917г. фотокопия черно-белая	
303.	ОГЛМТ НВ-21845
Ф.8.	Неустановленный скульптор
Портрет Беэр Екатерины Ивановны (урожд. Мойер). На паспарту. Б/м, до 1917г. фотокопия черно-белая	
304.	ОГЛМТ НВ-22120
Ф.8.	Рисунок
Неустановленный скульптор
Петр и Иван Киреевские. Б/м, Б/д, фотокопия	
305.	ОГЛМТ НВ-22121
Ф.8.	Рисунок
Неустановленный скульптор
Петр и Иван Киреевские. Б/м, Б/д, фотокопия	
306.	ОГЛМТ НВ-22122
Ф.8.	Рисунок
Неустановленный скульптор
Петр и Иван Киреевские. Б/м, Б/д, фотокопия	
	
Живопись	
307.	ОГЛМТ ОФ-11015
Ж-189/ИЗО8
Ф.8.	Пейзаж сельский
Костомаров И.К.
Киреевка. Окрестности имения П.В. Киреевского под Орлом. Из серии "По литературным местам Орла". В раме. Киреевка	
	
Живопись НВ	
308.	ОГЛМТ НВ-385
Ф.8.	Айзин
П.В. Киреевский. В раме. Б/м, 1946	
309.	ОГЛМТ НВ-386
Ф.8.	Портрет
Айзин
И.В. Киреевский. В раме. Б/м, 1946	
310.	ОГЛМТ НВ-11093
Ф.8.	Миниатюра
Неустановленный художник
А.П. Киреевская. Металлическая рама. Б/м, Вторая половина XIX века, копия художественная	
	
Копии НВ	
311.	ОГЛМТ НВ-4543/1
Ф.8.	Фотокопия
И.В. Киреевский. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б./д.	
312.	ОГЛМТ НВ-4544/1
Ф.8.	Фотокопия
П.В. Киреевский. С негатива. Автор: Неустановленный фотограф, г. Mосква, 1963 г.	
313.	ОГЛМТ НВ-4544/2
Ф.8.	Фотокопия
П.В. Киреевский. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б./д.	
314.	ОГЛМТ НВ-10644
Ф.8.	Графика
Копия с оригинала. Сельский пейзаж.(Аппликация П.В. Киреевского). Автор: Каблуновский Б.А. Б/м, 1982 г.	
315.	ОГЛМТ НВ-11150/2
Ф.8.	Фотокопия
С.А. Соболевский. Рис. неуст. лица. Автор: Чарпо В.В. Б/м, До 1985 г.	
316.	ОГЛМТ НВ-11169/1
Ф.8.	Фотокопия с фотографии
Аллея в деревне Киреевке. Автор: Чарпо В.В. Б/м, До 1985 г.	
317.	ОГЛМТ НВ-11190
Ф.8.	Графика
Петр и Иван Киреевские в детстве. Копия с репродукции. г. Oрел, 1985 г.	
318.	ОГЛМТ НВ-20916
Ф.8.	Фотокопия
П.В. Киреевский. С портрета Дмитриева-Мамонова Э.А. 1840-х гг. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б./д.	
	
Мебель	
319.	ОГЛМТ ОФ-795
МЕБ-47/ВП8
Ф.8.	Кресло. Б/м, б./д.	
	
Негативы НВ	
320.	ОГЛМТ НВ-23855
Ф.8.	Негатив (цветной)
Фрагмент экспозиции дома-музея Т.Н.Грановского. Зал, посвящ. Жизни и творчеству П.В.Киреевского. Автор: Тучнин Л.М. г. Oрел, 2001.	
321.	ОГЛМТ НВ-23856
Ф.8.	Негатив (цветной)
Фрагмент экспозиции Дома-музея Т.Н.Грановского. Зал, посвящ. жизни и творчеству П.В.Киреевского. Автор: Тучнин Л.М. г. Oрел, 2001.	
	
Скульптура НВ	
322.	ОГЛМТ НВ-22186
Ф.8.	Изразец печной из дома на углу Воскресенской улицы и Григорова переулка (г. Калуга). г. Калуга, 1840-1850-е гг.	
	
Фотографии	
323.	ОГЛМТ ОФ-21059/1
Ф.8.	Фотография
Дом Т.Н. Грановского. Вид на портрет П.В.Киреевского из комнаты. Автор: Чарпо В.В.	
324.	ОГЛМТ ОФ-21059/2
Ф.8.	Фотография
Дом Т.Н.Грановского. Вид на портрет П.В.Киреевского из комнаты. Автор: Чарпо В.В.	
325.	ОГЛМТ ОФ-21060/1
Ф.8.	Фотография
" В.П.Киреевский ". Ведущий портрет. Автор: Чарпо В.В.	
326.	ОГЛМТ ОФ-21060/2
Ф.8.	Фотография
" П.В.Киреевский ". Ведущий портрет. Автор: Чарпо В.В.	
327.	ОГЛМТ ОФ-21061/1
Ф.8.	Фотография
Дом Т.Н.Грановского. Стулья П.В.Киреевского. Автор: Чарпо В.В.	
328.	ОГЛМТ ОФ-21061/2
Ф.8.	Фотография
Дом Т.Н.Грановского. Стулья П.В.Киреевского. Автор: Чарпо В.В.	
329.	ОГЛМТ ОФ-25157
Ф.8.	Фотография
Выступают фольклорные ансамбли ДК "Дормашина" и музыкального училища под руководством Т.Ф.Галкиной. Автор: Степанов В.В. 19.02.1989 г.	
330.	ОГЛМТ ОФ-25158
Ф.8.	Фотография
Выступают фольклорные ансамбли ДК"Дормашина" и музыкального училища под руководством Т.Ф.Галкиной. Автор: Степанов В.В. 19.02.1989 г.	
331.	ОГЛМТ ОФ-25159
Ф.8.	Фотография
Выступают фольклорные ансамбли ДК"Дормашина" и музыкального училища под руководством Т.Ф.Галкиной. Автор: Степанов В.В. 19.02.1989 г.	
332.	ОГЛМТ ОФ-25160
Ф.8.	Фотография
Выступают фольклорные ансамбли ДК"Дормашина" и музыкального училища под руководством Т.Ф.Галкиной. Автор: Степанов В.В. 19.02.1989 г.	
333.	ОГЛМТ ОФ-25161
Ф.8.	Фотография
Выступают фольклорные ансамбли ДК"Дормашина"и музыкального училища под руководством Т.Ф.Галкиной. Автор: Степанов В.В. 19.02.1989 г.	
334.	ОГЛМТ ОФ-25162
Ф.8.	Фотография
Выступают фольклорные ансамбли ДК"Дормашина" и музыкального училища под руководством Т.Ф.Галкиной. Автор: Степанов В.В. 19.02.1989 г.	
335.	ОГЛМТ ОФ-25163
Ф.8.	Фотография
Выступают фольклорные ансамбли ДК"Дормашина" и музыкального училища под руководством Т.Ф.Галкиной. Автор: Степанов В.В. 19.02.1989 г.	
336.	ОГЛМТ ОФ-25164
Ф.8.	Фотография
Выступают фольклорные ансамбли ДК"Дормашина" и музыкального училища под руководством Т.Ф.Галкиной. Автор: Степанов В.В. 19.02.1989 г.	
337.	ОГЛМТ ОФ-25165
Ф.8.	Фотография
Выступают фольклорные ансамбли ДК"Дормашина" и музыкального училища под руководством Т.Ф.Галкиной. Автор: Степанов В.В. 19.02.1989 г.	
338.	ОГЛМТ ОФ-25166
Ф.8.	Фотография
Выступают фольклорные ансамбли ДК"Дормашина" и музыкального училища под руководством Т.Ф.Галкиной. Автор: Степанов В.В. 19.02.1989 г.	
339.	ОГЛМТ ОФ-25167
Ф.8.	Фотография
Выступают фольклорные ансамбли ДК"Дормашина" и музыкального училища под руководством Т.Ф.Галкиной. Автор: Степанов В.В. 19.02.1989 г.	
340.	ОГЛМТ ОФ-25168
Ф.8.	Фотография
Выступают фольклорные ансамбли ДК "Дормашина" и музыкального училища под руководством Т.Ф.Галкиной. Автор: Степанов В.В. 19.02.1989 г.	
341.	ОГЛМТ ОФ-25169
Ф.8.	Фотография
Фотокопия с рукописной книги из мемориальной библиотеки П.В.Киреевского "Путешествие из Петербурга в Москву" А.Н.Радищева. Автор: Степанов В.В. 19.02.1989 г.	
342.	ОГЛМТ ОФ-25170
Ф.8.	Фотография
Фотокопия с рукописной книги из мемориальной библиотеки П.В.Киреевского "Путешествие из Петербурга в Москву" А.Н.Радищева. Автор: Степанов В.В. 19.02.1989 г.	
343.	ОГЛМТ ОФ-28498
Ф.8.	Фотография
Оптина Пустынь. Святые врата Скита. 1857г. Автор: Попов О.Н. Оптина Пустынь, 1990г., июня 17.	
344.	ОГЛМТ ОФ-28499
Ф.8.	Фотография
Оптина Пустынь. Святые врата скита. 1857г. Автор: Попов О.Н. Оптина Пустынь, 1990г., июня 17.	
345.	ОГЛМТ ОФ-28500
Ф.8.	Фотография
Оптина Пустынь. Святые врата. Автор: Попов О.Н. Оптина Пустынь, 1990г., июня 17.	
346.	ОГЛМТ ОФ-28501
Ф.8.	Фотография
Оптина Пустынь. Святые врата. Автор: Попов О.Н. Оптина Пустынь, 1990г., июня 17.	
347.	ОГЛМТ ОФ-28502
Ф.8.	Фотография
Оптина Пустынь. Ввведенский собор. 1750-1771г. Автор: Попов О.Н. Оптина Пустынь, 1990г., июня 17.	
348.	ОГЛМТ ОФ-28503
Ф.8.	Фотография
Оптина Пустынь. Введенский собор. 1750-1771гг. Автор: Попов О.Н. Оптина Пустынь, 1990г., июня 17.	
349.	ОГЛМТ ОФ-28504
Ф.8.	Фотография
Оптина Пустынь. Музей Ф.М.Достоевского. Автор: Попов О.Н. Оптина Пустынь, 1990г., июня 17.	
350.	ОГЛМТ ОФ-28505
Ф.8.	Фотография
Оптина Пустынь. Музей Ф.М.Достоевского. Автор: Попов О.Н. Оптина Пустынь, 1990г., июня 17.	
351.	ОГЛМТ ОФ-28506
Ф.8.	Фотография
Оптина Пустынь. Церковь Иоанна Предтечи. 1821-1822гг. Автор: Попов О.Н. Оптина Пустынь, 1990г., июня 17.	
352.	ОГЛМТ ОФ-28507
Ф.8.	Фотография
Оптина Пустынь. 1821-1822гг. Автор: Попов О.Н. Оптина Пустынь, 1990 г., июня 17	
353.	ОГЛМТ ОФ-28508
Ф.8.	Фотография
Оптина Пустынь. Шествие монахов. Автор: Попов О.Н. Оптина Пустынь, 1990г., июня 17.	
354.	ОГЛМТ ОФ-28509
Ф.8.	Фотография
Оптина Пустынь. Шествие монахов. Автор: Попов О.Н. Оптина Пустынь, 1990 г., июня 17	
355.	ОГЛМТ ОФ-28510
Ф.8.	Фотография
Церковь на территории Оптиной Пустыни. Автор: Попов О.Н. Оптина Пустынь, 1990 г., июня 17	
356.	ОГЛМТ ОФ-28511
Ф.8.	Фотография
Церковь на территории Оптиной Пустыни. Автор: Попов О.Н. Оптина Пустынь, 1990 г., июня 17	
357.	ОГЛМТ ОФ-28512
Ф.8.	Фотография
Оптина Пустынь. Надгробный камень П.В.Киревского. Автор: Попов О.Н. Оптина Пустынь, 1990г., июня 17.	
358.	ОГЛМТ ОФ-28513
Ф.8.	Фотография
Оптина Пустынь. Надгробный камень П.В.Киревского. Автор: Попов О.Н. Оптина Пустынь, 1990г., июня 17.	
359.	ОГЛМТ ОФ-28514
Ф.8.	Фотография
Надгробный камень могилы И.В. Киреевского. На втором плане могила П.В.Киреевского. Автор: Попов О.Н. Оптина Пустынь, 1990г., июня 17.	
360.	ОГЛМТ ОФ-28515
Ф.8.	Фотография
Надгробный камень могилы И.В.Киреевского. На втором плане могила П.В.Киреевского. Автор: Попов О.Н. Оптина Пустынь, 1990г., июня 17.	
361.	ОГЛМТ ОФ-33042
Ф.8.	Фотография
Фольклористические чтения, посвященные 185-летию П.В.Киреевского. Автор: Попов О.Н. г. Oрел, '. 'Дом Т.Н.Грановского., 23.02.1993г.	
362.	ОГЛМТ ОФ-33043
Ф.8.	Фотография
Фольклористические чтения, посвященные 185-летию П. В. Киреевского. Автор: Попов О.Н. г. Oрел, '. 'Дом Т.Н.Грановского., 23.02.1993г.	
363.	ОГЛМТ ОФ-33044
Ф.8.	Фотография
Фольклористические чтения, посвященные 185-летию п. В. Киреевского. Автор: Попов О.Н. г. Oрел, '. 'Дом Т.Н.Грановского., 23.02.1993г.	
364.	ОГЛМТ ОФ-33045
Ф.8.	Фотография
Фольклористические чтения, посвященные 185-летию П. В. Киреевского. Автор: Попов О.Н. г. Oрел, '. 'Дом Т.Н.Грановского., 23.02.1993г.	
365.	ОГЛМТ ОФ-33046
Ф.8.	Фотография
Фольклористические чтения, посвященные 185-летию П. В. Киреевского. Автор: Попов О.Н. г. Oрел, '. 'Дом Т.Н.Грановского., 23.02.1993г.	
366.	ОГЛМТ ОФ-33047
Ф.8.	Фотография
Фольклористические чтения, посвященные 185-летию П. В. Киреевского. Автор: Попов О.Н. г. Oрел, '. 'Дом Т.Н.Грановского., 23.02.1993г.	
367.	ОГЛМТ ОФ-39962
ФТ-1283/ИЗО7
Ф.8.	Фотография (цветная)
Фрагмент экспозиции Дома-музея Т.Н.Грановского. Зал, посвящ. жизни и творчеству Т.Н.Грановского. Автор: Тучнин Л.М. г. Oрел, 2001.	
368.	ОГЛМТ ОФ-39963
ФТ-1284/ИЗО8
Ф.8.	Фотография (цветная)
Фрагмент экспозиции Дома-музея Т.Н.Грановского. Зал, посвящ. жизни и творчеству П.В.Киреевского. Автор: Тучнин Л.М. г. Oрел, 2001.	
369.	ОГЛМТ ОФ-41001
Ф.8.	Фотография (цветная)
Могилы Ивана и Петра Киреевских в дер. Киреевка Орл. р-на Орл. обл. Автор: Несмелов Ю.Л. г. Oрел, Б./д. [2002г.]	
370.	ОГЛМТ ОФ-41002
Ф.8.	Фотография (цветная)
Мемориальная доска на здании школы им. П.В.Киреевского Орл. р-нав дер. Киреевка Орл. р-на Орл. обл. Автор: Несмелов Ю.Л. г. Oрел, 2003г., февр. 22.	
371.	ОГЛМТ ОФ-41003
Ф.8.	Фотография (цветная)
Учитель литературы школы им. П.В.Киреевского Орл. р-нав дер. Киреевка Орл. р-на Орл. обл. Деева Маргарита Николаевна. Автор: Несмелов Ю.Л. г. Oрел, 2003г., февр. 22.	
372.	ОГЛМТ ОФ-41004
Ф.8.	Фотография (цветная, групповая)
Участники митинга по случаю открытия мемориальной доски на здании средней школы им. П.В.Киреевского в д. Киреевка Орл. р-на Орл. обл. Автор: Несмелов Ю.Л. г. Oрел, 2003г., февр. 22.	
	
Фотографии НВ	
373.	ОГЛМТ НВ-363
Ф.8.	Фотокопия
П.В. Киреевский. Копия с гравюры. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, До 1953 г.	
374.	ОГЛМТ НВ-3673/1
Ф.8.	Фотография
Шкаф А.А. Фета с книгами П.В. Киреевского в музее писаьелей-орловцев. Автор: Неустановленный фотограф, г. Oрел, 1962 г.	
375.	ОГЛМТ НВ-3673/2
Ф.8.	Фотография
Шкаф А.А. Фета с книгами из библиотеки П.В. Киреевского в музее писателей-орловцев. Автор: Горбунов И.Д. г. Oрел, 1962 г.	
376.	ОГЛМТ НВ-4542/1
Ф.8.	Фотокопия
Портрет П.В. Киреевского. Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, Б./д.	
377.	ОГЛМТ НВ-4545/1
Ф.8.	Фотография
П.В. Киреевский. Автор: Неустановленный фотограф	
378.	ОГЛМТ НВ-5586/2
Ф.8.	Фотокопия
П.В. Киреевский. С акварели неизв. худ. 1830-е г.г. Автор: Неустановленный фотограф, г. Cанкт-Петербург, 1965 г.	
379.	ОГЛМТ НВ-10382/1
Ф.8.	Фотокопия
А.П. Елагина  - мать П.В. Киреевского. С фото из книги. Автор: Макешин А.И. г. Oрел, 1982	
380.	ОГЛМТ НВ-10382/2
Ф.8.	Фотокопия
А.П. Елагина - мать П.В. Киреевского. Автор: Макешин А.И. г. Oрел, 1982	
381.	ОГЛМТ НВ-10382/3
Ф.8.	Фотокопия с фотографии
А.П. Елагина - мать П.В. Киреевского. Автор: Макешин А.И. г. Oрел, 1982	
382.	ОГЛМТ НВ-10383
Ф.8.	Фотокопия
Салон А.П. Елагиной. Рисунок неуст. лица. 19 в. Автор: Макешин А.И. г. Oрел, До 1982 г.	
383.	ОГЛМТ НВ-10480/1
Ф.8.	Фотокопия с фотографии
П.В. Киреевский. С фото Г.В. Трунова. Москва. 1840-е г.г. Автор: Неустановленный фотограф, г. Mосква, 1982 г.	
384.	ОГЛМТ НВ-10480/2
Ф.8.	Фотокопия с фотографии
П.В. Киреевский. С фото Г.В. Трунова. Москва,1840-е г.г. Автор: Неустановленный фотограф, г. Mосква, 1982 г.	
385.	ОГЛМТ НВ-10480/3
Ф.8.	Фотокопия с фотографии
П.В. Киреевский. Фото П.Г. Трунова. Москва, 1840-е г.г. Автор: Неустановленный фотограф, г. Mосква, 1982 г.	
386.	ОГЛМТ НВ-10606/1
Ф.8.	Фотокопия
Авдотья Петровна Киреевская по первому мужу( урожд. Юшкова), по 2-му мужу Елагина.1812 г. Автор: Попов О.Н. г. Oрел, 1982 г.	
387.	ОГЛМТ НВ-11142/1
Ф.8.	Фотокопия
Портрет Валуева. Автор: Чарпо В.В. Б/м, До 1985 г.	
388.	ОГЛМТ НВ-11142/2
Ф.8.	Фотокопия
Д.А. Валуев. С литографии с акварели К.А. Горбунова. Автор: Чарпо В.В. Б/м, До 1985 г.	
389.	ОГЛМТ НВ-11145/1
Ф.8.	Фотокопия
М.В. Киреевская и Е.А. Елагина.С рис. В.А. Жуковского. 1839 г. Автор: Чарпо В.В. Б/м, До 1985 г.	
390.	ОГЛМТ НВ-11145/2
Ф.8.	Фотокопия
М.В. Киреевская и Е.А. Елагина. С рис. В.А. Жуковского. 1839 г. Автор: Чарпо В.В. Б/м, '. 'До 1985 г.	
391.	ОГЛМТ НВ-11148/5
Ф.8.	Фотокопия
В.И. Даль. Автор: Чарпо В.В. Б/м, До 1985 г.	
392.	ОГЛМТ НВ-11148/6
Ф.8.	Фотокопия
В.И. Даль. Автор: Чарпо В.В. Б/м, До 1985 г.	
393.	ОГЛМТ НВ-11149/2
Ф.8.	Фотокопия
И.В. Киреевский. Автор: Чарпо В.В. Б/м, До 1985 г.	
394.	ОГЛМТ НВ-11149/3
Ф.8.	Фотокопия
И.В. Киреевский. Автор: Чарпо В.В. Б/м, До 1985 г.	
395.	ОГЛМТ НВ-11152/1
Ф.8.	Фотокопия
А.М. Языков. Из книги: "Собрание народных песен П.В. Киреевского". Т.1. Изд. "Наука", Ленинград, 1977. Автор: Чарпо В.В. г. Oрел, До 1986 г.	
396.	ОГЛМТ НВ-11152/2
Ф.8.	Фотокопия
А.М. Языков. Автор: Чарпо В.В. г. Oрел, До 1986 г.	
397.	ОГЛМТ НВ-11152/3
Ф.8.	Фотокопия
А.М. Языков. Автор: Чарпо В.В. Б/м, До 1985 г.	
398.	ОГЛМТ НВ-11152/4
Ф.8.	Фотокопия
А.М. Языков. Автор: Чарпо В.В. Б/м, До 1985 г.	
399.	ОГЛМТ НВ-11158/2
Ф.8.	Фотокопия
П.В. Киреевский. 1840-е г.г. С фото Г.В. Трунова. Автор: Чарпо В.В. Б/м, До 1985 г.	
400.	ОГЛМТ НВ-11168/1
Ф.8.	Фотокопия
А.Ф. Писемский. Автор: Чарпо В.В. Б/м, До 1985 г.	
401.	ОГЛМТ НВ-11187
Ф.8.	Фотокопия
Н.М. Языков. С гравюры. Автор: Пекуровский Ю.Б. Б/м, До 1985 г.	
402.	ОГЛМТ НВ-17564
Ф.8.	Фотография
Могила И.В. Киреевского. Автор: Попов О.Н. Оптина Пустынь, 1990 г., июнь 17.	
403.	ОГЛМТ НВ-17567
Ф.8.	Фотография
Могила И.В. Киреевского. Автор: Попов О.Н. Оптина Пустынь, 1990 г., июнь 17.	
404.	ОГЛМТ НВ-20917
Ф.8.	Фотокопия
П.В. Киреевский. С портрета работы худ. Э.А. Дмитриева-Мамонова. (1840-е гг). Автор: Неустановленный фотограф. Б/м, До 1994 г.	
405.	ОГЛМТ НВ-21840
Ф.8.	Фотография
Беэр Мария Васильевна (урожд. Елагина) в молодости. Автор: Фотограф. Б/м, До 1917г. фотокопия черно-белая	
406.	ОГЛМТ НВ-21841
Ф.8.	Фотография
Беэр Мария Васильевна (урожд. Елагина) в молодости. Автор: Фотограф. Б/м, До 1917г. фотокопия черно-белая	
407.	ОГЛМТ НВ-21842
Ф.8.	Фотография
Беэр Мария Васильевна (урожд. Елагина). Автор: Фотограф. Б/м, До 1917г. фотокопия черно-белая	
408.	ОГЛМТ НВ-21843
Ф.8.	Фотография
Беэр Мария Васильевна (урожд. Елагина). Автор: Фотограф. Б/м, До 1917г. фотокопия черно-белая	
409.	ОГЛМТ НВ-21846
Ф.8.	Фотография
Беэр Сергей Алексеевич. Автор: Фотограф. Б/м, До 1917г. фотокопия черно-белая	
410.	ОГЛМТ НВ-21847
Ф.8.	Фотография
Беэр Сергей Алексеевич. Автор: Фотограф. Б/м, До 1917г. фотокопия черно-белая	
411.	ОГЛМТ НВ-21848
Ф.8.	Фотография
Семья Беэр Марии Васильевны (урожд. Елагиной) в селе Уткино Белевского уезда Тульской губернии. Автор: Фотограф. Б/м, До 1917г. фотокопия черно-белая	
412.	ОГЛМТ НВ-21849
Ф.8.	Фотография
Семья Беэр Марии Васильевны (урожд. Елагиной) в селе Уткино Белевского уезда Тульской губернии. Автор: Фотограф. Б/м, До 1917г. фотокопия черно-белая	
413.	ОГЛМТ НВ-21850
Ф.8.	Фотография
Беэр Мария Васильевна (урожд. Елагина) в доме в селе Уткино Белевского уезда Тульской губернии. Автор: Фотограф. Б/м, До 1917г. фотокопия черно-белая	
414.	ОГЛМТ НВ-21851
Ф.8.	Фотография
Беэр Мария Васильевна (урожд. Елагина) в доме в селе Уткино Белевского уезда Тульской губернии. Автор: Фотограф. Б/м, До 1917г. фотокопия черно-белая	
415.	ОГЛМТ НВ-21852
Ф.8.	Фотография
Интерьер кабинета дома Елагиных в селе Уткино Белевского уезда Тульской губернии. Автор: Фотограф. Б/м, До 1917г. фотокопия черно-белая	
416.	ОГЛМТ НВ-21853
Ф.8.	Фотография
Интерьер кабинета дома Елагиных в селе Уткино Белевского уезда Тульской губернии. Автор: Фотограф. Б/м, До 1917г. фотокопия черно-белая	
417.	ОГЛМТ НВ-21854
Ф.8.	Фотография
Уголок столовой дома Елагиных в селе Уткино Белевского уезда Тульской губернии. Автор: Фотограф. Б/м, До 1917г. фотокопия черно-белая	
418.	ОГЛМТ НВ-21855
Ф.8.	Фотография
Уголок столовой дома Елагиных в селе Уткино Белевского уезда Тульской губернии. (до 1917 г. ). Автор: Широбоков В.И. г. Oрел, 1995 г.	
419.	ОГЛМТ НВ-21856
Ф.8.	Фотография
Члены семьи Беэр в столовой дома в селе Уткино Белевского уезда Тульской губернии. Автор: Фотограф. Б/м, До 1917г. фотокопия черно-белая	
420.	ОГЛМТ НВ-21857
Ф.8.	Фотография
Члены семьи Беэр в столовой дома в селе Уткино Белевского уезда Тульской губернии. (до 1917 г. ). Автор: Широбоков В.И. г. Oрел, 1995 г.	
	
Всего предметов:  420